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der Sommer 2024 liegt leider schon
wieder ein paar Monate hinter uns
und damit auch viele schöneMomen-
te auf und neben den Plätzen unseres
Clubs.

Wir ho昀昀en, dass allen neuen Mitglie-
dern die ersten Monate gefallen ha-
ben und alle anderen unseren Club
nach wie vor genießen.

Woran haben wir, als Vorstand
gearbeitet ?

Dauerhaftes Parkverbot in der
Saarlandstrasse

Durch die Sanierung der gesamten
Saarlandstrasse ab Frühjahr 2025
sollte es danach ein dauerhaftes
Parkverbot auf der Straße geben. Die
Parkbuchten sollen verbreitert wer-
den, wodurch ebenfalls Plätze entfal-
len. Wir haben bei der Politik und
Stadt vorgesprochen und durch die
Parteien Unterstützung erfahren, die
Parkmöglichkeit auf der Straße auch
zukünftig zu belassen.

Neue Mitgliederverwaltung und
eigene App ab April 2025

Wir starten ab April die neue THC
HH App mit der Mitgliederverwal-
tung und zahlreichen Zusatzfunktio-
nen für alle Mitglieder.

Z.B. sollen dann zukünftig alle News
darüber laufen, interneMannschafts-
nachrichten, Vereinstermine und
zeitnah auch das Buchungssystem für
die Tennis Plätze.

Anfang des Jahres gibt es hierzu Info-
Abende für alle Mitglieder, um die
Bedienung der App zu erläutern. Die
Termine werden über den aktuellen
Newsletter kommuniziert.

Clubgebäude: Planung für
Modernisierung und
Erweiterung

Die aktuelle Planung sieht eine
Erweiterung des Clubhauses, ein
neues Hockeygebäude mit WC’s und
Lagernöglichkeiten sowie ein
Multifunktionsfeld vor.

Eine Bauvoranfrage läuft um
mögliche Bedenken seitens der Stadt
zu sondieren.

Sobald das Finanzierungskonzept
steht, werden wir diese Planung auf
einer Mitgliederversammlung durch
euch entscheiden lassen.

Zweite Traglufthalle

Wie viele von euch mitbekommen
haben, planen wir eine weitere
Tennis Traglufthalle auf den Plätzen
von St. Georg, gemeinsam mit St.
Georg und dem HTHC. Somit
würden wir einen weiteren
Tennisplatz nutzen können.

Aktuell setzen wir uns mit allen
Maßnahmen auseinander, die für die
Umsetzung wichtig sind und ho昀昀en,
ab Winter 25/26 die Traglufthalle
nutzen zu können.

Satzungsänderung

Am 14.11. hatten wir unsere
außerordentliche Mitgliederver-
sammlung in Bezug auf viele
Neuerungen unserer Satzung.

Bis auf eine Gegenstimme haben die
anwesenden Mitglieder vollumfäng-
lich der neuen Satzung zugestimmt.

Neue Anlagenbetreuung nach
über 38 Jahren

Nach über 38 Jahren geht Joachim
Dreßen in den Ruhestand (sh. Bericht

Seite 38). Danke lieber Joachim für
die vielen Jahre der Treue zu unse-
rem THC Horn und Hamm.

Wir wünschen Dir alles gute, viel Ge-
sundheit und Freude im neuen Le-
bensabschnitt - und lass Dich mal
wieder sehen…

Neu im Anlagenteam ist Dirk Sawin-
ski mit seiner Firma DS Objekt Ser-
vice, der gemeinsam mit Christian
(Crischi) die Anlage hegen und p昀氀e-
gen wird.

2. Bundesliga: Tennis Damen
Kaderplanung

In der 1. Bundesliga hätten wir, bezo-
gen auf die Unterstützung am Spiel-
feldrand, Platz eins belegt.

Am ersten Spieltag waren knapp 300
Zuschauer da. Rekord ! In der 1. Bun-
desliga bei anderen Vereinen sind es
deutlich weniger.

Nach dem Klassenerhalt sind wir mit
Thomas, Rene und Ste昀케 direkt in die
Kaderplanung 2025 eingestiegen und
freuen uns, leider bis auf Jana Bög-
ner, alle bei uns gehalten zu haben.

Viele haben sich für uns ausgespro-
chen, weil die Stimme und die Atmo-
sphäre im Club während der Punkt-
spiele so außergewöhnlich gut ist.

Zudem haben wir mit Anna Klasen
eine Spielerin mit vielen Jahren 1.
Bundesliga gewonnen und freuen uns
auf sie bereits ab der Winterrunde
24/25.

Auch hier freuen wir uns auf zahlrei-
che Unterstützung.

2. Bundesliga Hockey Damen

Wie bei den Tennis Damen ist das
Trainerteam um Phillipp Radema-
cher mit uns auch hier direkt nach
dem phänomenalen Aufstieg in die 2.
Bundesliga direkt in die neuen Ka-
derplanung gegangen, um den Weg
in die erste Bundesligasaison der
Vereinsgeschichte zu ebnen.

Neue Sponsoren/Partner
gewonnen

MitMarkisen Droste, Carisma Auto-
vermietung, Flughafen Hamburg
und Edeka Clausen haben wir vier
neue Partner gefunden, die uns mo-
netär und auch mit Sachwerten un-
terstützt haben.

Nach wie vor sind wir für weitere Un-
terstützung, vor allem aus dem Kreis
unserer Mitglieder, o昀昀en.

Aus unserer Sicht steckt hier die
größte Möglichkeit von Sponsoren
und Förderern.

Allen Sponsoren, Spendern und För-
derern auch auf diesem Weg einen
großen Dank.

Mitglieder Onlinebefragung
Jan/Feb. 2025

Eure Meinung ist uns wichtig! Des-
halb wollen wir nach 2022 erneut
eine Onlinebefragung durchführen.
Infos und die Anmeldung dafür er-
fahrt ihr in einem der nächsten
Newsletter.

Wir wünschen allen Mitgliedern eine
schöne Winter- und Weihnachtszeit,
viel Erfolg bei den Punktspielen und
einen gesunden und glücklichen Start
ins Jahr 2025.

Euer Vorstandsteam
Marcus Neumann

Liebe Mitglieder,
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TOP 1 Begrüßung, Feststellung
der Beschlussfähigkeit

Der 1. Vorsitzende und Versamm-
lungsleiter, Marcus Neumann, er-
ö昀昀net um 19.07 Uhr die ordentliche
Mitgliederversammlung und stellt
die Tagesordnung vor, es gibt keine
Einwände. Er stellt fest, dass die
Mitgliederversammlung form- und
fristgerecht einberufen wurde und
damit beschlussfähig ist.

Als Protokollführerin wird Frau La-
rissa Trepte benannt.

TOP 1.1 Gedenken – Ehrungen
- Jubiläen

Marcus Neumann übergibt das
Wort an die 2. Vorsitzende, Brigitta
Karl.

Brigitta Karl bittet die Anwesenden
zum Gedenken der verstorbenen
Mitglieder Gudrun Ulrich, Uwe Kol-
lecker, Thomas Marquard und Her-
wig Lampe aufzustehen und eine
Schweigeminute einzuhalten.

Anlässlich des 25-jährigen Beste-
hens des Dienstagsturniers dankt
sie dessen Gründer, Peter Wend-

land sowie dessen aktueller Organi-
sator Mohamed Ali.

Geehrt werden außerdem anlässlich
ihrer 25-jährigenMitgliedschaft mit
einer silbernen Nadel:
Gerd Boesken, Daniela Gerling,
Gabriele Lucas, Iska Paulsen,
Joachim Richter, Marja Richter,
Nina Ru昀케ng, Lilli Seidel,
Hans-Werner Wienbeck und
Andreas Kreßner.

Für ihre 30-
jährige Mit-
g l i e d s c h a f t
wurden geehrt:
Alina Frohne,
Luis Lange,
Jutta Manthey,
Lars-Henning
Frohne, Jürgen
Schoof und
C h r i s t o p h
Ploß.

Für ihre 40-
jährige Mit-
g l i e d s c h a f t
wurden geehrt:
Sven Andre-
sen, Angelika
Dierksen, Ma-
rek Hejzel,
Rainer Mantey
sowie Fabian
Schwarbauer.

Anlässlich ih-
rer 50-jährigen
Mitgliedschaft
wurden geehrt:
Peter Wend-

land, Familie Zempel, Susann Beh-
rens, Peter Hambach, Thomas Mar-
quard, Horst Mascher, Edgar Möl-
ler und Dieter Munsche mit einer
goldenen Nadel.

Für ihre 60-jährige Mitgliedschaft
wurden Klaus Korn und Knut Dahl-
gaard geehrt.

Für stolze 70 Jahre Mitgliedschaft
wurde Ursula Engel geehrt.

TOP 2 Bericht des Vorsitzen-
den über das abgelaufene Ge-
schäftsjahr

Marcus Neumann erwähnt, dass die
langjährige Förderin, Miriam Ha-
mann, der Versammlung als Gast
beiwohnt. Diese darf als Gast der
Versammlung beiwohnen.

Marcus Neumann berichtet über
die Aktivitäten des Vorstandes.

Zunächst stellt er einen Image昀椀lm
des THCHornHamm vor, der künf-
tig auch zur Gewinnung neuer
Sponsoren eingesetzt werden soll.
Dieser Film wurde gesponsort. An-
schließend präsentiert er noch Aus-
züge aus der Präsentation anlässlich
der 111-Jahr-Feier in 2023 für alle,
die nicht dabei waren.

Weiter berichtet er über das abge-
laufene Geschäftsjahr und die Tä-
tigkeiten des Vorstandes. Neben
den Vorstandssitzungen gibt es in-
zwischen viele Ausschüsse, die ver-
schiedene Themen vorbereiten, so
dass der Vorstand in den Sitzungen
schneller Entscheidungen tre昀昀en
kann.
Es wurde auch ein Satzungsaus-
schuss gegründet, der sich mit der
Überarbeitung der Satzung beschäf-
tigt hat. Hierzu wird es im Herbst
eine außerordentliche Mitglieder-
versammlung geben.

Marcus Neumann kündigt an, dass
es vorrausichtlich im kommenden
Jahr eine Mitgliederbefragung ge-
ben wird, in der es auch um die Ver-
einsgastronomie gehen wird. Er bit-
tet darum, dass die Mitglieder
Beanstandungen bezüglich der Gas-
tro bitte direkt dort platzieren mö-
gen.

TOP 3 Bericht aus den Abtei-
lungen

TOP 3.1 Tennis

Bericht Vorstand Erwachsene

Marcus Kröger bedankt sich für das
Vertrauen und berichtet über die
letzten 15 Monate im Bereich Ten-
nis (Erwachsene). Der THC Horn
Hamm ist breit aufgestellt und bie-
tet, Freizeit-, Turnier-, Mann-
schafts- und Leistungsspielern um-
fassende Möglichkeiten Tennis zu
spielen.

Die hohe Nachfrage nach Training
kann aktuell gut bedient werden.
Rene Nicklisch koordiniert die zahl-
reichen Anfragen gut. Es gab Verän-
derungen im Trainerteam und die
Trainingsqualität konnte verbessert
werden.

Im Winter spielten 21 Teams, dar-
unter 3 Jugendteams und im Som-
mer 43 Teams, davon 16 Jugend-
teams. Marcus Kröger steht gerne
als Vermittler zur Verfügung, wenn
Interesse am Spielen in Mannschaf-
ten besteht.

Im Winter stiegen auf: 2. Damen, 1.
Damen 30, 2. Herren 40, 3. Herren
40 und die 2. Herren 50.

Die Herren 40 und 75 haben im
Sommer ihre Gruppen in der Nord-
liga gewonnen und spielen am 7.9.
um den Aufstieg in die Regionalliga.

Die 2. Damen haben gute Chancen
auf den Aufstieg in die Nordliga.
Unser Verein bietet die meisten
Spielmöglichkeiten in Mannschaf-
ten in Hamburg.

Besonders Highlight war der Auf-
stieg der 1. Damen in die 2. Bundes-
liga in 2023 und der Klassenerhalt
in diesem Jahr. Die Stimmung bei
den Heimspielen auf unserer Anla-
ge war super. Mehr als 200 Zu-
schauer verfolgten jeweils die Spiele
bei uns auf der Anlage. In Hamburg
gehören wir zu den Top3-Vereinen
im Damentennis.

Unsere Spielerinnen und Spieler
sind auch auf Turnieren sehr erfolg-
reich:

Johanna Silva wurde im Winter
Hamburger Meisterin und steht in
der Weltrangliste auf Platz 808.

Philippa Preugschat erreichte die-
sen Sommer den 2. Platz bei den
Hamburger Meisterschaften. Jana
Bögner gewann die Masters Tur-
nierserie Nordost.

Alexander Stock wurde im Sommer
Hamburger Meister bei den Herren
40.

Julian Tomasetti gewann die HSC
Open, Markus Hettwer die Farmsen
Open und Peter Asbeck die Stadt-
park Open.

Insgesamt sind die Tennisspieler
des THC Horn Hamm sehr erfolg-
reich unterwegs, was sich auch auf
die Vereinswertung, einsehbar bei
Mybigpoint, auswirkt. Wir stehen
dort aktuell auf Platz 3.

Marcus Kröger weist darauf hin,
dass die Horn Hamm Liga aktuell
nicht so gut nachgefragt ist und ap-
pelliert an mehr Beteiligung.

Auf Platz 2 können durch dasWing-
昀椀eld-System Spiele ge昀椀lmt und ana-
lysiert werden. Zur Nutzung des
Wing昀椀eld Systemsmuss die App ge-
nutzt werden. Marcio Cavalho ist
hier der Ansprechpartner.

Die Stadtpark Open für Senioren
昀椀nden vom 5. bis 11. August statt.
Die Anmeldung dazu ist geö昀昀net.
Das Aktiventurnier 昀椀ndet nicht
mehr statt.

Das P昀椀ngst-LK Turnier war kom-
plett ausgebucht und brachte den
geplanten Überschuss.

Marcus Kröger bedankt sich bei al-
len Beteiligten für die gute Zusam-
menarbeit.

Bericht Vorstand Jugend

Britta Erning berichtet über das
Förderkonzept, Extratraining sowie
Athletiktraining.

Wir haben aktuell 16 Jugendmann-
schaften. Sie bedankt sich bei den
Eltern für ihren Einsatz als Mann-
schaftsführer.

Die WU15 wurde im letzten Jahr
Hamburger Meister.
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Das Jugendclubturnier zum Ab-
schluss der Saison wurde im letzten
Jahr komplett digital abgewickelt
über Mybigpoint. Es haben 109 Ju-
gendliche teilgenommen. Das Tur-
nier wurde von Thomas Andersen
geleitet, bei dem sich Britta Erning
bedankt hat.

Durch die Aktion Scheine für Verei-
ne konnte ein Pro昀椀 Kicker ange-
scha昀昀t werden. Die Kinder haben
schon ein Kicker Turnier veranstal-
tet. Auch sonst wird der Kicker gut
genutzt.

Der Jugendauschuss hat das Ten-
nishäuschen mit Wetterschutzfarbe
angestrichen. Britta Erning bedankt
sich für den Einsatz.

TOP 3.2 Hockey
Bericht Vorstand Hockey Er-
wachsene

Yannick Mixdorf berichtet über die
Herren und Damenmannschaften.

Highlight war der Aufstieg der Da-
men in die 2. Bundesliga, letztes
Jahr in die Regionalliga.

Wir haben guten Zuwachs im Er-
wachsenenbereich, aber auch hier
Aufnahmestopp, da die Mannschaf-
ten voll sind.

Für den ausgeschiedenen Thomas
Schuppe ist Florian Reuß nun der
neue Trainer der 2. und 3. Damen.

Yannick Mixdorf dankt Kai Zempel
für die zusätzliche 昀椀nanzielle Unter-
stützung.

Der Aufstieg in die 2. Bundesliga
Hockey bringt Veränderungen mit
sich. Analog zum Fußball werden ab
Bundesliga Anforderungen über
eine andere Verbandsorganisation
gestellt.

Die Kosten sind dafür bereits bud-
getiert, wir stehen imDialog mit an-
deren Vereinen für die notwendigen
Anscha昀昀ungen. Anstelle von Kauf z.
B. Leasing für intensive An-
scha昀昀ungen. Ziel ist es die Kosten
grundsätzlich so gering wie möglich
zu halten.

Ein Mitglied schlägt eine Spenden-
gala für die Zusatz Bundesliga Ho-

ckey vor.

Bericht Vorstand Hockey Ju-
gend

Patrick Leitmont stellt sich kurz als
Nachfolger von Christina Linde-
mann vor und bedankt sich für ihre
Arbeit.

Im Jugendbereich sind alle Alters-
klassen besetzt, die Kooperationmit
demMTHC läuft weiter gut.

Die Trainersituation ist teils ange-
spannt, insbesondere durch einen

Krankheitsfall, konnte aber aufge-
fangen werden. Ein besonderer
Dank geht hier an alle Betreuer.

Die Hockeycamps werden sehr gut
angenommen und sind auch in
2024 ausgebucht.

Marcus Neumann erhält das Wort
und verabschiedet Christina Linde-
mann und Yannick Mixdorf aus
dem Vorstand und stellt deren
Nachfolger o昀케ziell vor.

Für Christina Lindemann (Hockey
Jugend) wurde Patrick Leitmont als
Nachfolger gefunden. Für Yannick
Mixdorf wird Rafael Neuburg die
Nachfolge übernehmen.

TOP 3.3 Anlage

Marcus Neumann berichtet für den
abwesenden Harald Timpe über die
Instandhaltung und Instandsetzung
der Anlage aus dem Jahr 2023.

Dazu gehörten z.B. die Küchensa-
nierung der Gastro, die Instandset-
zung der Tennisplätze 2-4 sowie das
neue Wing昀椀eld System.

TOP 4 Bericht des Vorstandes
Finanzen

Dr. Stefanie Pohlkamp berichtet
über die Finanzen.

Im Jahr 2023 gab es durch den Um-
bau der Gastro und die Sanierung
der Plätze 2 – 4 große Ausgaben zu
stemmen, was gut gelungen ist.

Das Jahr konnte noch mit einem
Überschuss von 27.024,78 Euro ab-
geschlossen werden.

Es stehen allerdings noch weitere
notwendige und kostenintensive
Sanierungen an, die in Reihenfolge
der Dringlichkeiten durchgeführt
werden.

TOP 5 Bericht der Rechnungs-
prüfer

Kai Deneke stellt sich kurz vor. Er
ist seit 23 Jahren imVerein und nun
in die Rechnungsprüfung reinge-
rutscht. Er verliest den Bericht der
Rechnungsprüfer.

Die vollzählig vorgelegten Unterla-
gen wurden stichpunktartig ohne
Beanstandung geprüft. Es ist festzu-
stellen, dass der Vorstand die Mittel
des Vereins sorgsam und im Sinne
des Vereinszweckes verwendet hat.

TOP 6 Entlastung des Vorstan-
des

Kai Deneke beantragt die Entlas-
tung des Vorstandes

Abstimmungsergebnis: 53 Ja-Stim-
men, 0 Nein-Stimmen, 12 Enthal-
tung

Somit ist der Vorstand einstimmig
entlastet.

TOP 7Neuwahl des Vorstandes
(steht nicht an)

TOP 8 Bestätigung der Vor-
stände Tennis Jugend und Ho-
ckey Jugend (steht nicht an)

TOP 9Neuwahl des Ältestenra-
tes (steht nicht an)

TOP 10 Neuwahl der Kassen-
prüfer:

Marcus Neumann bittet die Ver-
sammlung darum, dass aufgrund
des Ausscheidens des Rechnungs-
prüfers Jan Dierksen in diesem
Jahr direkt zwei neue Rechnungs-
prüfer gewählt werden.

Die Amtszeit des Rechnungsprüfers
Rolf Kaufholt endet turnusmäßig.

Kai Deneke, der Jan Dierksen er-
setzt hat, stellt als zweiter Rech-
nungsprüfer den Rechnungsprüfer-
bericht vor und stellt sich zudem,
gemeinsam mit Rolf Kaufholt, zur
Wahl.

Beide Kandidaten werden einstim-
mig per Akklamation en bloc ge-
wählt.

Die Kandidaten nehmen die Wahl
an. Rolf Kaufholt konnte an der
Versammlung zwar nicht teilneh-
men, bestätigte aber im Vorfeld,
dass er - falls gewählt - dieWahl an-
nehmen werde.

TOP 11 Festsetzung der Mit-
gliedsbeiträge (steht nicht an)

TOP 13 (Zusatz-) Anträge

Es liegen keine Zusatzanträge vor.

TOP 13 Verschiedenes

Marcus Neumann stellt zu Beginn
des TOP 13 verschiedene Inhalte
vor, die behandelt werden.

Neben der Überarbeitung der Sat-
zung erfolgt auch eine Überarbei-
tung der Haus-, Spiel- und Platz-
nutzungsordnung für die Nutzung
der vereinseigenen Sportanlage.

ESG und Datenschutz
(DSGVO = Datenschutzgrund-
verordnung)

Ein weiteres Thema ist die Berück-
sichtigung von ESG-Kriterien (En-
vironmental, Social, Governance
bzw. Nachhaltigkeit, soziales Enga-
gement und transparente Vor-
standsarbeit).

Im letzten Jahr hat ein DSGVO er-
fahrenes Mitglied auf Bitte des Vor-
stands unser Büro besucht und da-
tenschutzrelevante Prüfungen
stichpunktartig durchgeführt.

Dabei wurde festgestellt, dass der
Datenschutz in den relevanten Be-
reichen gewährleistet ist und durch-
geführt wird.

Arge-Nord – Vereinigung der
Sportvereine und -verbände
im und am Stadtpark

Er stellt die Arbeit und das Engage-
ment von Moritz Schubert als Be-
gründer der „Arge-Nord“ vor.

Hier hat er viele Vereine am Stadt-
park an einen Tisch gebracht, um
Themen, die alle betre昀昀en, gemein-
sam zu besprechen.

Dabei ging es z.B. auch um die Revi-
talisierung nicht genutzter Sport-
plätze im Stadtpark. Federführend
übernahm hierbei unser Verein die
Planung eines neuen Konzeptes.
Die Kosten für die Planung lagen
bei 30.000,- Euro, die durch einen
Zuschuss vom Bezirksamt Ham-
burg Nord, Fachamt Sozialraum-
management gedeckt wurden.
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Erweiterung Vereinsgebäude

Weiter berichtet Marcus Neumann
über die Pläne zur Erweiterung des
Clubhauses, die im Vorfeld mit dem
Amt für Denkmalschutz, demGrün-
昀氀ächenamt sowie demAmt für Sozi-
alraummanagement gemeinsam
abgestimmt und positiv aufgenom-
men wurden.

Aktuell werden die Projektkosten
ermittelt. Sofern das der Fall ist und
ein Finanzierungskonzept erarbei-
tet wurde, werden die Pläne im
Rahmen einer Mitgliederversamm-
lung zur Abstimmung vorgestellt.

Traglufthalle und Verlänge-
rung der bestehenden Baugen-
ehmigung der vorhandenen
Traglufthalle

Im Hinblick auf die Planung einer
weiteren 3-Feld-Traglufthalle auf
den Plätzen von St. Georg wurde ein
potentieller Investor gefunden.

Die Mitglieder von St. Georg haben
insoweit einen positiven Beschluss
für eine Traglufthallte auf ihren
Plätzen getro昀昀en.

Hier müssen aber zuvor noch bauli-
che Veränderungen an den Plätzen
vorgenommen werden, wie z.B.
neue Wasserabläufe etc.. Es ist da-
bei vorgesehen, dass sich drei Verei-
ne (St. Georg, der HTHC und wir)
die Nutzung der Plätze teilen.
Das Investorenmodell wird so aus-

sehen, dass wir das nötige Eigenka-
pital als Darlehen mit einem sehr
günstigen Zinssatz von einem In-
vestor erhalten und die Halle als
Verein kaufen, um die möglichen
Zuschüsse als Verein zu beziehen
und dadurch die Anscha昀昀ungskos-
ten deutlich zu senken.

Aktuell sind wir dabei, steuerlich
und juristisch die Verträge vorzube-
reiten.

Die Umsetzung wird erst in 2025
erfolgen können.

Das Bezirksamt Hamburg Nord hat
zudem die vorhandene Baugeneh-
migung umweitere 10 Jahre verlän-
gert.

Weitere Themen

Es gibt neue Merchandising Ar-
tikel, die bei BHP direkt gekauft
werden können.

Marcus Neumann schließt die Mit-
gliederversammlung um 21.46 Uhr.

Larissa Trepte
Protokollführerin

TOP 1 Begrüßung, Feststellung
der Beschlussfähigkeit, Wahl
Versammlungsleiter und Pro-
tokollführer

Die 2. Vorsitzende, Brigitta Karl, er-
ö昀昀net um 19.10 Uhr die außeror-
dentliche Mitgliederversammlung
Sie stellt fest, dass die Mitglieder-
versammlung form- und fristge-
recht einberufen wurde und damit
beschlussfähig ist. Sie begrüßt als
Gast RA Runge, der die Satzungsän-
derung rechtlich begleitet hat. Wei-
ter trägt sie vor, dass zunächst ein
Versammlungsleiter, die Protokoll-
führung sowie RA Runge als Media-
tor gewählt werden müssen. Außer-
dem dankt sie Armin Demuth, Ilja
Scheider und RARunge für ihre Un-
terstützung bei der Satzungsände-
rung.

Marcus Neumann wurde per Akkla-
mation als Veranstaltungsleiter ge-
wählt und übergab die Moderation
an den Vereinsrechtler Claus Run-
ge.

TOP 2 Satzungsänderung und
Zusatzanträge C. Niehusen
Marcus Neumann übergibt das
Wort an Herrn Runge.

Herr Runge stellt sich kurz vor und
erläutert, dass Änderungen am vor-
liegenden Satzungsentwurf wäh-
rend der Versammlung möglich
sind, sofern es sich um Paragraphen
handelt, die zuvor bereits als zu än-
dern dargestellt wurden. Nicht
möglich ist es, Änderungen an zu-
vor nicht zur Änderung markierten
Bereichen vornzunehmen.

Dieser schlägt vor, zunächst alle Pa-
ragraphen des Satzungsentwurfes,
in denen Änderungen statt昀椀nden
sollen, durchzugehen, eventuelle
Fragen dazu zu erörtern, eventuelle
Änderungsantrage zu behandeln
einschließlich derjenigen des Mit-
gliedes C. Niehusen, um dann am
Ende über den so behandelnden
Entwurf 昀椀nal abstimmen zu lassen.
Ein weiteres Ziel der Satzungsände-
rung ist ein einheitlicher Sprachge-

brauch, daher wird vorwegge-
schickt, dass die Satzungsbezeich-
nung Verein durchgängig durch
Club ersetzt wird.

Im Folgenden werden die sich aus
der Versammlung ergebenen Ände-
rungen hier aufgelistet, diese wer-
den im vorliegenden Satzungsent-
wurf entsprechend korrigiert.

§4 Zweck und Verbandsmit-
gliedschaft
Antrag 1 von C. Niehusen
Aufnahme in Zi昀昀er 3: Mobbing
Der Antrag wurde vom Vorstand in
den Entwurf mit aufgenommen.

§5 Gemeinnützigkeit
Absatz 4, hier muss das Wort
‚grundsätzlich‘ gestrichen werden

§6 Organe
Hier wurde erläutert, was ein ‚be-
sondere Vertreter‘ sind; ist. Hier
kann z. B. in bestimmten, de昀椀nier-
ten Bereichen, eine Geschäfts-
führertätigkeit eingerichtet werden.

§12
Zi昀昀er 4: hier sind die Worte per
Post oder per E-Mail zu streichen,
da dies durch das Wort ‚schriftlich‘
bereits klar ist.

C. Niehusen beantragt zu Zi昀昀er 3
letzter Satz folgenden Änderung
Vor Beschluss des Ausschlusses
oder milderen Sanktionen hat der
Vorstand dem Mitglied nach des-
sen Wahl Gelegenheit zurmünd-
lichen oder schriftlichen Stellung-
nahme zu geben.
Der Antrag wird abgelehnt, da er
mit 10 Ja-Stimmen nicht die erfor-
derliche Mehrheit erhält.

C. Niehusen beantrag zu Zi昀昀er 5
letzter Satz folgende Ände-
rung
Der Ältestenrat entscheidet
endgültig nach Wahl des
Mitgliedes in mündlicher
Verhandlung oder schriftlich
Anhörung des Betro昀昀enen
und des Vorstandes (in ver-
tretungsberechtigter Zahl)
und teilt dem Mitglied seine
Entscheidung schriftlich mit.
Der Antrag wird abgelehnt,
da er mit 12 Ja-Stimmen
nicht die erforderliche Mehr-
heit erhält.

§15 Vorstand, Geschäfts-
führung und Vertretung
des Clubs
Herr Runge verweist hier zu-
nächst auf den Antrag von C.
Niehusen, dieser trägt seinen
Antrag vor und es wird über
den Antrag diskutiert.
Zi昀昀er 1: Erweiterung des Vor-
standes um folgende Ämter:
Vorstand Tennis Erwachse-
ne Breitensport
Vorstand Tennis Leistungs-
sport

Vorstand Clubleben, Veranstal-
tungen & Turniere
Zi昀昀er 3: Der Vorstand muss
mindestens 5 Jahre im Mitglied
des Vereins sein
Der Antrag wird abgelehnt, da
er mit 1 Ja-Stimme nicht die er-
forderliche Mehrheit erhält.

§19
Herr Runge verweist hier zu-
nächst auf den Antrag von C. Nie-
husen, dieser trägt seinen Antrag
vor und es wird über den Antrag
diskutiert.

Zi昀昀er 3: … mindestens 50 Jahre
alt sind und…. Es ist darauf zu
achten, dass juristische Kompe-
tenz und Kenntnisse in Kon昀氀ikt-
management und Mediation
vertreten sind. Es dürfen nur
drei Amtsperioden hintereinan-
der ausgeführt werden.
Zi昀昀er 6: Der Ältestenrat, wahrt,
p昀氀egt und fördert die Tradition

des Vereins. Er achtet auf die Ein-
haltung der Satzung und Regeln
des Vereinslebens. Der Ältestenrat
schlägt dem Vorstand zu ehrende
Mitglieder vor und führt die Ehrun-
gen auf der Mitgliederversamm-
lung durch. Der Ältestenrat küm-
mert sich um das Gedenken und
Nachrufe von Verstorbenen.
Zi昀昀er 7: …, Streitigkeiten und Kon-
昀氀ikten im Club mit Clubmitglie-
dern, innerhalb einer Mannschaft,
mit Mitarbeitern, mit Vorständen
oder innerhalb des Gesamtvorstan-
des selbst angerufen werden.
Der Antrag wird abgelehnt, da er
mit 2 Ja-Stimmen nicht die erfor-
derliche Mehrheit erhält.

Caren Kuhk beantragt, in der
Zi昀昀er 3 ein vorgesehenes Min-
destalter von 55 Jahren zu
streichen.
Der Antrag wird abgelehnt, da er
mit 13 Ja-Stimmen nicht die erfor-
derliche Mehrheit erhält.

Herr Runge verweist bei Zi昀昀er 6 auf
eine notwendige Korrektur ‚Der Äl-
testenrat entscheide über Einsprü-
che von Mitgliedern gegen Be-
schlüsse des Vorstandes gem. §14
Zi昀昀er 4

§25 (ehemals 26) Satzung
Hinweis von Herrn Runge: Der Ein-
ladung sind die Änderungen den-
noch beizufügen

Nachdem es zum Satzungsentwurf
des Vorstandes keine weiteren Fra-
gen gibt, stellt Herr Runge diese zur
Abstimmung.

Abstimmungsergebnis: 33 Ja-
Stimmen, 1 Nein-Stimmen, 0
Enthaltung

Die Änderung der Satzung ist somit
mit der erforderlichen Mehrheit an-
genommen.

Herr Runge übergibt das Wort zu-
rück an den Versammlungsleiter.

TOP 3 Verschiedenes

entfällt

Marcus Neumann schließt die Mit-
gliederversammlung.
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Nun zu den einzelenen Matches:

Am ersten Spieltag fuhren wir nach
Halle und nächtigten im tollen Ho-
tel von Gerry Weber. Am Abend sa-
ßen wir in unglaublich toller großer
Runde beim Essen zusammen und
stimmten uns auf das erste Match
und die Saison ein.

Es fehlten Johanna mit einer Au-
genverletzung nach einem Trai-
ningsunfall, ferner Jana Bögner mit
Bandscheibenvorfall, Isabella sollte
am Sonntag ihr Debüt in der 2. Liga
geben, konnte auch aufgrund star-
ker Fußschmerzen auch nicht spie-
len.

Also ein echt bitterer Einstieg in un-
sere ho昀昀nungsvolle Saison.

Mit unserem TeamMartina, Federi-
ca, Phillippa, Yasmine, Helene und
Sibel haben wir uns dann doch wa-
cker geschlagen, Phillippa und Yas-
mine konnten ihre Einzel gewinnen
und den 3. Punkt holten Martina
und Sibel im Doppel.

Unser nächstes Match war ein
Heimspiel gegen Aachen, dieses
wollten wir unbedingt gewinnen.
Bei schönem Wetter und toller Un-
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terstützung haben wir auch ein 5:4
Sieg eingefahren, leider weiter ohne
Johanna und Jana. Nach Siegen von
Aurora, Phillippa und Helene stand
es 3:3.
Aurora / Martina, Melania / Helene
holten zwei Siege und der erste
Heimsieg war perfekt.

Am nächsten Tag ging es gleich wei-
ter nach Hannover. Dort haben wir
uns wacker geschlagen, aber leider
nur ein Punkt im Doppel von Phil-
lippa und Helene geholt.

Also am Ende sind wir mit 1:8 nach
Hause gefahren.

Dann gab es eine kleine Pause von
drei Wochen. Wir ho昀昀ten dass
Johanna und Jana in die Saison ein-
steigen können. Für Jana hat es ge-
klappt, Johanna hat es probiert,
aber dann kam noch eine Muskel-
verletzung dazu und somit war die
Saison leider gelaufen.

Unser 2. Heimspiel war gegen SCC
Berlin. Wir haben gut gekämpft und
lagen etwas unglücklich mit 1:5
nach den Einzeln zurück, Jessica
gewann nach großartigem Spiel ihr
Einzel und auch das Doppel mitMe-
lania , am Ende stand es 2:7.

Samstag ging es auf eine lange Reise
nach Mönchengladbach. Hier woll-
ten wir unbedingt den zweiten Sieg
einfahren um eine gute Chance auf
den Klassenerhalt zu haben.

Die nächsten Spiele 昀椀el jetzt auch
noch Yasmine aufgrund einer hart-
näckigen Achillessehnenverlet-
zung aus. Wir scha昀昀ten den erho昀昀-
ten 2. Sieg mit 5:4 nach Siegen von
Melania, Jana, Phillippa, Helene
und Aurora mit Phillippa im Dop-
pel.

Jetzt hatten wir zwei Siege, mit der
Ho昀昀nung auf den Klassenerhalt. Da
wir aber knapper als andere Teams
gewonnen hatten, wäre ein Sieg im

Stadtduell gegen Flottbek
perfekt gewesen.

Es kam bei schönemWetter
zu einem Showdown im
Stadtpark, aber leider am
Ende mit keinem Happy
End. Wir verloren unglück-
lich 5:4.

Flottbek feierte den siche-
ren Klassenerhalt und wir
mussten auf unser letztes
Match in Bielefeld ho昀昀en.
Unsere 4 Punkte holten
Melania, Federica, Jana
und Melania mit Phillippa
im Doppel.

Zu guter Letzt 昀椀el die letz-
ten beiden Matches auch

noch Helene mit einem grippalen
Infekt aus.

So mussten wir in jedem Match ir-
gendwie zaubern, um überhaupt
sechs Mädels an den Start zu brin-
gen – mit einer angeschlagenen
Truppe ging es nach Bielefeld.

Der Gegner war leider viel zu stark,
so dass wir keine Punkte einfahren
konnten.

Für alle Teams war es der letzte
Spieltag und nun hatte der Tennis-
gott nach so vielen Ausfällen ein
Einsehen mit uns:

Es kam zu einem nicht zu erwarten-
den Sieg von Aachen gegen Glad-
bach und damit war der Klassener-
halt gesichert.

Trotz der hohen Niederlage freuten
wir uns natürlich über den Klassen-
erhalt in letzter Sekunde.

Ich möchte mich bei den Coaches
Ste昀케 und Rene recht herzlich für
Euren tollen Einsatz bedanken.
Ebenso beim gesamten Team die
dazu beigetragen haben, dass wir es
gescha昀昀t haben .

Danke: Aurora, Martina, Johanna,
Jessica, Melania, Frederica, Jana,
Phillippa, Yasmine, Helene, Isabel-
la, Lilly, Sibel, Kristina und Georgie.

Ebenso ein dickes Dankeschön an
unsere Sponsoren – ohne deren En-
gagement wäre dies gar nicht mög-
lich gewesen.

Danke auch an Physio Britta, die
Gastro für die tolle Bewirtung und
unseren Vorstand, der das Team su-
per unterstützt hat. Ebenso Danke
an alle Fans für den tollen Support.

Ich freue mich mit Euch auf
Bundesliga 2025 im Stadtpark
- unten seht ihr schon den
Spielplan dazu.

Thomas Andersen Das  Das  
war war 

knapp!knapp!
IQIQ concept werbeagenturconcept werbeagentur 

miriam hamann . www.iq-concept.de . jüthornstr. 59 . 22043 hamburg

Wir gratulieren den 1. Damen zum Klassenerhalt in der 2. Bundesliga Wir gratulieren den 1. Damen zum Klassenerhalt in der 2. Bundesliga 
und wünschen uns etwas weniger Drama in 2025!und wünschen uns etwas weniger Drama in 2025!
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In der letzten Ausgabe freuten wir
uns auf den Tennissommer und am
Ende der Saison können wir sagen:
Der Sommer hat geliefert!

Herausragende sportliche Erfolge
waren der erstmalige Klassenerhalt
unserer 1. Damen in der zweiten
Bundesliga, der Aufstieg unserer
Herren 75 in die Regionalliga und
der Aufstieg unserer 2. Damen in
die Nordliga. Unsere Herren 40 er-
reichte nach einer starken Saison in
der Nordliga den Gruppensieg und
war nur einen Punkt entfernt von
der Regionalliga.

Auf Turnieren erreichten Spielerin-
nen und Spieler aus unseremVerein
herausragende Leistungen. Alexan-
der Stock wurde Hamburger Meis-
ter Herren 40. Philippa Preugschat
erreichte das Damen昀椀nale bei den
Hamburger Meisterschaften. Paul
Schorn gewann die Sommer-Senio-
ren-Tour Nord und dabei gleich
fünf Turniere der Serie, darunter
auch die Stadtpark Open.

Die Leistungskurve vom Käpt’n un-
serer 1. Herren Julian Tomasetti
zeigte diesen Sommer nur in eine
Richtung: Nach oben! Bei den Har-
burg Open holte er sich den S2-Ti-
tel, bei den Hamburg Masters Open
spielte er sich ins Finale. Drei Spie-
lerinnen stehen zum Jahresende im
Einzelranking der WTA: Johanna
Silva (919.), Philippa Preugschat
(1078.) und Yasmine Wagner 1404.

Unsere Jugendlichen spielten sich
auch diesem Sommer sehr oft in die
letzten Runden von hochkarätigen
Turnieren. Dylan Zawistowski und
Annika Jaray standen im Finale der
Hamburger/Schleswig-Holsteiner
Verbandsmeisterschaften. In Bre-
men gewann Dylan zudem den
Head Junior Cup. Annika scha昀昀te
mit 14 den Einstieg in die DTB-Da-
menrangliste.

Zu unseren sportlichen Projekten
gehören Themen aus dem Leis-
tungstennis und Initiativen, die das
Freizeittennis in unserem Verein
weiter optimieren und stärken sol-
len. Über unsere aktuelle Arbeit und
unsere Pläne in diesen Bereichen
möchte ich hier informieren.

Damen: Etablierung 1. Damen
in der zweiten Bundesliga und
2. Damen in Nordliga

Im Leistungsbereich wollen wir die
1. Damen-Mannschaft in der 2.
Bundesliga etablieren. Mit dem
erstmaligen Klassenerhalt hat das

Team einen Meilenstein auf dem
Weg zu diesem Ziel erreicht. 2025
wollen wir erneut eine gute Rolle in
der zweithöchsten deutschen Spiel-
klasse spielen. An dieser Stelle ein
herzlicher Dank an das Team, Trai-
ner und die Sponsoren, die dieses
spannende Projekt möglich ma-
chen.

Wir möchten unseren Standort für
hochklassiges Damentennis weiter
ausbauen und eine gute Adresse
und Anziehungspunkt für spielstar-

ke Jugendliche in Hamburg blei-
ben. Wir freuen uns sehr, dass wir
zwei hochkarätige Neuzugänge be-
grüßen dürfen. Anna Klasen wech-
selt zu uns und mit Janna Abel
kehrt eine langjährige Leistungsträ-
gerin zu uns zurück. Herzlich will-
kommen und viel Spaß und Erfolg
bei Horn Hamm!

1. Herren: Ein neues Team ent-
wickelt sich

Um Teamkapitän Julian Tomasetti
hat sich in diesem Jahr ein neues
Herrenteam formiert. Julian hat es
mit dem Team gescha昀昀t eine gute
Rolle in der 2. Klasse zu spielen. Am
Ende stand Platz 3 und für den
kommenden Sommer soll das Ziel
Hamburg Liga anvisiert werden.
Die Herren haben diesen Sommer
gleich zwei Trainingsreisen unter-
nommen und es entwickelt sich hier
ein gutes Team.

Förderkonzept: Annika, Isa-
bella und Dylan verstärken un-
sereDamen- undHerrenteams

Unser Eigengewächs Dylan Zawis-
towski feierte in diesem Sommer

Erfolge auf lokalen und nationalen
Turnieren. Dylan wird im Rahmen
des Förderkonzeptes unterstützt. Er
wird durch Rene Nicklisch trainiert
und betreut auf Turnieren. 2024 be-
stritt er fünf Punktspiele für unsere
1. und 2. Herren-Mannschaft und
konnte dabei eine sehr gute 6:2-
Matchbilanz erzielen. 2025 soll
Dylan noch öfter für unsere 1. Her-
ren zum Einsatz kommen. Über die
Verstärkung des Herrenteams aus
dem Jugendbereich freuen wir uns
sehr.

Annika Jaray war diesen Sommer
Leistungsträgerin bei den 2. Damen
in der Hamburg Liga und hatte mit
einer 4:0 Einzelbilanz großen Anteil
am Aufstieg des Teams in die Nord-
liga. In der Deutschen Rangliste der
Damen ist Annika bereits mit 14
Jahren auf Platz 413 geführt. Ihre
Schwester Isabelle scha昀昀te es die-
sen Sommer auf Platz 264. Wir
freuen uns, dass mit Annika und
Isabella zwei Jugendspielerinnen
die Damenteams verstärken.
Teil des Förderkonzeptes waren in
diesem Sommer erstmals durchge-
führte Mannschafts- und Athletik-
trainings.

Freizeittennis: Optimierung
unserer Tennisveranstaltun-
gen

Ein wichtiges Anliegen ist uns die
Optimierung unserer Angebote für
die Tennisspielerinnen und -spieler
im Freizeitbereich. Unsere bewähr-
ten Formate wie Horn Hamm Liga,
LK Turnier, Jugendclubturnier oder
Hopman Cup versuchen wir immer
weiter zu optimieren. Wie bereits
auf der Sitzung der Mannschaften
angekündigt, wollen wir im nächs-
ten Jahr die Clubmeisterinnen und
Clubmeister in verschiedenen Kon-
kurrenzen ermitteln. Alle Mitglie-
der, die Interesse haben in der Or-
ganisation von Tennisveranstaltun-
gen mitzuwirken, sind aufgerufen,
sich an mich zu wenden (marcus
.kroeger@thc-hh.de). Ab 2025 soll
es möglich werden, Spiele auf Club-
turnieren mit LK-Wertung durch-
zuführen.

Mannschaften: Umfangreiche
Angebote für Teamspieler

Diesen Sommer stellten wir erneut
die meisten Teams bei Hamburger
Punktspielen. Wir wollen weiterhin
möglichst vielen interessierten
Spielerinnen und Spielern die Mög-
lichkeit geben, Tennis als Mann-
schaftssport auszuüben. Zahlreiche
Teams wurden im Vorwege höher

eingestuft. Daher gab es diesen
Sommer vergleichsweise wenig Auf-
stiege. Neben den oben genannten
Teamerfolgen scha昀昀te unsere 4.
Herren 40 den Aufstieg. Wir möch-
ten weiterhin in Sommer und Win-
ter umfangreiche Spielmöglichkei-
ten in Mannschaften verschiedener
Spielstärken anbieten.

Unsere Beiträge zur Turnier-
landschaft im Norden: Stadt-
park Open und LK Turnier

Viele von Euch sind auf Turnieren
in Hamburg und jenseits der Stadt-
grenzen unterwegs. Mit den Stadt-
park Open und dem LK Turnier an
P昀椀ngsten wollen wir auch weiterhin
einen Beitrag zur norddeutschen
Turnierszene leisten. Die Stadtpark

Open hatten diesen Sommer eine
Rekordteilnehmerzahl und haben
wieder den S1-Status bekommen.
Die Stadtpark Open sind das einzige
S1-Turnier in Norddeutschland.
Unser LK Turnier hat auch vielen
eigenen Spielerinnen und Spielern
wieder die Möglichkeit gegeben, auf
der eigenen Anlage Turniertennis
zu spielen. Unser Ziel beide Veran-
staltungen mit einem deutlichen
Plus für die Vereinskasse auszurich-
ten, haben wir erreicht.

Danke – 2024 haben zahlreiche
Mitglieder und Mitarbeiter zum Ge-
lingen vieler Vereinsveranstaltun-
gen einen großen Beitrag geleistet.
Für Euren Beitrag zum aktiven Ver-
einsleben ein herzliches Dankes-
chön. Ein ebenso herzliches Dan-

keschön an alle Sponsoren, die un-
seren Verein und Veranstaltungen
昀椀nanziell unterstützen.

Danke Mohamad Ali
Ein besonderer Dank geht an Mo-
hamad Ali. Mohamad Ali hat die
Dienstagsrunde zu einer wichtigen
und launigen Vereinsveranstaltung
gemacht. Mohamad übergibt die
Leitung der Dienstagsrunde in die
Hände von Axel Schultz. Wir dan-
ken Mohamad für seinen großen
Einsatz und wünschen Axel gutes
Gelingen und viel Spaß bei der Fort-
führung der Dienstagsrunde!

Ich wünsche Euch einen guten,
erfolgreichen und gesunden
Tenniswinter
EuerVorstandTennisMarcusKröger

Neu im Team:
Anna Klasen

Wir freuen uns sehr, dass Anna
Klasen unser Damenteam ver-
stärken wird. Anna wechselt vom

Club an der Alster zu uns.

Anna freut sich auf die Zeit bei
uns: "Ich bin in Niedersachsen
aufgewachsen und spiele seit ich
klein bin leidenschaftlich gerne
Tennis.
Nach dem Abitur habe meine
Passion zum Beruf gemacht,
parallel ein Fernstudium absol-
viert, und durfte bereits Bundes-
ligaerfahrungen bei BW Berlin
und DCADA sammeln.

Ich habe in den letzten Jahren
sehr viel das Pro昀椀-Dasein, und
über das Leben gelernt, und
freuemich sehr,meine Erfahrun-
gen in Zukunft beim TC Horn-
Hamm einbringen zu dürfen.

Worauf ich mich besonders freue,
ist zum Einen die Vertrauensbasis -
ich kenne Thomas seit über 15 Jah-
ren, und zum Anderen das „Famili-
engefühl“ im Club - ich bin mit vie-
len Mädels aus der Damenmann-
schaft sehr gut befreundet - und
den einen oder anderen kenne ich
noch aus dem Sommer 2021, wo ich
für ein paar Monate auf Platz 8
Training gegeben habe."

Willkommen zurück:
Janna Abel

Janna Abel ist wieder da. Bis 2022
spielte Janna sehr erfolgreich für
unser Damenteam. Zwei Jahre
spielte sie dann in der Nähe ihres
neuen Wohnortes beim Hittfelder
TC. Diesen Sommer auch sehr er-
folgreich in der Nordliga.

Janna über ihr Horn Hamm-Come-
back: „Nach 2 Jahren Babypause

mit meiner 2. Tochter freue ich
mich sehr aufmein Comeback bei
Horn Hamm! Immerhin war ich
dem Klub vorher bereits 12 Jahre
lang treu. Ich bin gespannt auf
die neuen und alten Gesichter
und 昀椀ebere den ersten Spielen
entgegen.“

Jana geht

Jana Bögner verlässt uns leider.
Wir danken Jana für vier schöne
Jahre bei uns. Sie sucht eine neue
sportlich Herausforderung und
wechselt zum GTHGC.

Bei uns ist Jana von einer Oberli-
gaspielerin zu einer Zweitliga-
spielerin gereift. Wir wünschen
ihr alles Gute, viel Erfolg und
ho昀昀en vielleicht auf ein baldiges
Wiedersehen.Sehr nette Geste:
Jana überreichte Thomas Ander-
sen zum Abschied einen Blumen-
strauß als Dankeschön für die ge-
meinsame Zeit.
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Eine tolle Saison spielten unsere 2. Tennis
Damen:
ungeschlagen in der Hamburg-Liga gelang der
Aufstieg in die Nordliga!

Herzlichen Glückwunsch!

Wilke Optik OHG | Inh.: J. & K.-H. Wilke
Jarrestraße 37 | 22303 Hamburg
Tel.: 040 270 82 91 |Mail: info@brillenhaus-wilke.de
www.wilke-optik.de

Auf der Sommerabschlussfeier
wurde noch einmal zum Aufstieg in
die Nordliga angestoßen

Nach unserem überraschenden
Aufstieg als Gruppenzweite der
Vorsaison war das Ziel für uns klar:
die Klasse II zu halten!

Der Startschuss 昀椀el am 1. Mai zu
Hause gegen Forsthof. Leider konn-
ten wir uns für die Niederlage aus
dem Jahr 2023 nicht revanchieren.
Auch beim TC Langenhorn verloren
wir denkbar knapp mit 4:5.

Weitere starke Gegner, wie unsere
Nachbarn vom SV St. Georg, und
ein paar eigene Ausfällen, machten
es uns nicht leicht. Am letzten
Punktspielwochenende im Septem-
ber, beim Marienthaler THC, muss-
ten wir dann den Abstieg in die
Klasse III hinnehmen.

Doch das tat unserer guten Laune
keinen Abbruch! Neben vielen
spannenden Matches konnten wir
uns auf eines immer verlassen:

ein tolles Team, sehr nette Gegne-
rinnen, bestes Wetter und gemein-

same Essen, bei denen wir viel ge-
lacht und geplaudert haben.

Jedes Punktspiel war einHigh-
light – unabhängig vom Ergeb-
nis!

Zum Abschluss der Saison kam
dann auch fast jede von uns zu
ihrem Einsatz - Inka Schwiering
wünschen wir gute Besserung und
dass du 2025 wieder den Schläger
schwingen kannst und Sophie
Leweling wünschen wir eine aufre-
gende Zeit mit ihrem Nachwuchs

Unsere Mannschaft 2024:
Anna-Maria Torkel, Anne-Christin
Scharlau, Caroline Meeder, Claudia
Brückner, Inka Schwiering, Jenni-
fer Musswessels, Katharina Osch-
mann, Laureen Safarik, Marieke
Zaalberg, Nina Albrecht, Sophie Le-
weling, Wiebke Sehm und als Aus-
hilfe Vanessa Schöll mit dem Ziel:
„Wiederaufstieg 2025“

Wiebke Sehm
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Wir freuen uns sehr über unsere
Neuzugänge, Ilka Virus und Mela-
nie Götze! Die beiden haben schon
昀氀eißig mitgespielt und sind für uns
spielerisch und persönlich eine Be-
reicherung!

Aus LK-technischen Gründen
mussten wir in diesem Sommer
kurz vor Saisonstart mit der Mann-
schaft von Angelika Dierksen tau-

schen, so dass wir nicht mehr die
2.Damen 40 waren, sondern die
dritten wurden.

Nicht nur dass wir dadurch eine
Klasse tiefer spielen mussten, ob-
wohl wir im letzten Jahr erfolgreich
die höhere Klasse gehalten hatten,
es hatte auch die schmerzliche Fol-
ge, dass wir aufgrund ihrer zu guten
LK auf Tina Plock verzichten muss-
ten.

Nun ho昀昀en wir, dass bis zum nächs-
ten Sommer wieder alles passend
sein wird!

Das entscheidende Spiel gegen den
Club an der Alster haben wir 4:5
verloren, so dass wir leider nicht die
Aufsteiger der Gruppe wurden.

Unser Lieblingsgegner in dieser Sai-
son, aber auch schon seit langem in
unserer Mannschaftsgeschichte, ist
und bleibt Finkenwerder. Und das
allein aufgrund der geographischen
Lage des Clubs. Die Ho昀昀nung auf
interessante Gespräche über Airbus
blieb nämlich bis heute unerfüllt,
keine der Spielerinnen arbeitet
auch nur ansatzweise dort…

Aber die Idee dort mit dem Fahrrad
anzureisen, was am Matchtag we-
gen der Wetterlage dann doch nicht
so empfehlenswert war, brachte uns
darauf einen gemeinsamen Fahrra-
daus昀氀ug zu planen.

Und so beendeten wir die Saison
mit einer von Sybille perfekt ausge-
arbeiteten, sehr geselligen Radtour
durch Finkenwerder, Harburg, Wil-
helmsburg und die Hafencity.

Es war wieder eine sehr schöne Sai-
son mit Euch, ich freue mich auf die
nächste!

Nina Ru昀케ng

Auf dem Foto: Eva, Iska, Kristin, Nina, Ilka, Sybille, Melanie,
Christiane

Die Mannschaft der 1. Herren ist
mit einigen Neuzugängen in die
Sommersaison 2024 gestartet.

Mit Rami Hamoda, Hendrik
Schwöppe und Felix Nötzold sind
drei spielstarke Spieler zur Mann-
schaft gestoßen. Ein Teil der Mann-
schaft hat auf Mallorca eine gute
Saisonvorbereitung genossen und
somit war man gewappnet für die
Saison. Aufgrund der neuen Auf-
stellung war das Ziel sich als Mann-
schaft zu 昀椀nden und im Mittelfeld
der Klasse II zu landen.

Nachdem die Saison bei einer stark
eingespielten Mannschaft des Nien-
dorfer TSV schwach gestartet war
(1:8), konnte sich die Mannschaft
gegen den späteren Aufsteiger TC
Vier Jahreszeiten bereits steigern.

Vier Spiele gingen in denMatch Tie-
Break, von denen leider nur eins ge-
wonnen werden konnte.

Am Ende des Spieltages stand ein
2:7 im Spielbericht, das Aufeinan-
dertre昀昀en war jedoch deutlich
knapper und eine deutliche Leis-
tungssteigerung der Horn Hammer.

Nach einem Kantersieg gegen den
TV Ostende (8:1) konnte am letzten
Spieltag Hamburgliga Absteiger
TTK Sachsenwald mit einer Saison-
bestleistung 7:2 geschlagen und die
Saison auf Platz 3 abgeschlossen
werden.

Die Mannschaft hat diesen Sommer
ein sehr gutes Fundament gelegt
und macht sich bereits Gedanken
für Sommer 2025.

Es wird an weiterer spielerischer
Verstärkung, insbesondere Position
1, gearbeitet, um das Saisonziel Auf-
stieg Hamburg Liga für Sommer
2025 möglich zu machen.

Hierfür benötigen wir auch Unter-
stützung, da auf diesem Spielniveau
um Spieler der großen Hamburger
Vereine gekämpft werden muss.
Für den Winter ist der Aufstieg in
Klasse II sowie 昀氀eißiges Training an
Spiel und Fitness fest eingeplant.

Danke für eine coole Saison an alle
Spieler des Herren Kaders, auch für
die Zeit neben demPlatz wie z.B. die
Fahrt nach Rügen. Stay tuned für
2025!

Julian Tomasetti

Unser LK Turnier ging P昀椀ngst-
sonntag in die nächste Au昀氀age.
Für die zweite Durchführung des
LK Turniers hatten wir uns eini-
ge Neuerungen überlegt.

Das Turnier fand nur noch an ei-
nem Tag statt und wir haben das
Turnier zusammen mit Ober-
schiedsrichter Trond Larsen
durchgeführt, der bei uns schon
bei den Stadtpark Open 2023 im
Einsatz war. Das Orgateam wur-
de verstärkt von Franzi, Leif und
Mette.

Für die 86 Startplätze gab es 110
Anmeldungen. Erfreulich: 27
Starterinnen und Starter traten
aus unserem Verein an und sam-
melten 昀氀eißig LK Punkte.

Die Spiele konnten gut über die
Bühne gebracht wer-
den, auch weil
das Orga-
team gut
auf die
E i n -
s p i e l -
zeiten
achte-
t e ,
f r e i -
w e r -
d e nd e
P l ä t z e
direkt an
die Tur-
nier le i tung
meldete und,
weil Regenwolken am Turniertag
einen weiten Bogen um den
Stadtpark machten.

Dem Orgateam ein herzliches
Dankeschön für den Einsatz. Vie-
len Dank auch St. Georg.

Mit St. Georg haben wir eine Ko-
operation zum Austausch unse-
rer Plätze bei den jeweiligen LK
Turnieren. Unterm Strich ein
runder Tag bei bester Sonne mit
einer guten Einnahme für die
Vereinskasse. (MK)
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Eine sehr gelungene
Saison spielte unsere
Herren 40 I in der
Nordliga. In einer Sie-
benergruppe sicherte
sich das Team um Ka-
pitän Markus Hettwer
deutlich den Gruppen-
sieg vor dem Schene-
felder TC.

Mit dem Gruppensieg
hatten sich unsere
Herren 40 einen Platz
im Entscheidungs-
spiel um den Aufstieg
gegen den TC Tiergar-
ten gesichert.

Und hier wurde es
dramatisch. Nach den
Einzeln stand es 2:4.
Nach den ersten bei-
den beendeten Dop-
peln stand dann aber
ein 4:4 und im letzten
Doppel ging es in den
CT und dieser ging leider mit 12:10
an Tiergarten. Trotzdem eine sehr
erfolgreiche Saison der Herren 40
mit viel sehenswerten Tennis auf
unserer Anlage. (MK)

In unserer ersten Sommersaison
durften wir nach dem Winterauf-
stieg direkt eine Klasse übersprin-
gen und starteten in der 6. Klasse in
einer 7er-Gruppe. Viel Tennis also
und am Ende standen 6 Siege und
der zweite Aufstieg für unser Team.

Direkt am zweiten Spieltag ging
zum vermeintlich stärksten Gegner
GTHGC. In einem sehr hitzigen Du-
ell behielten wir die Ruhe und nach
einem verdienten 7:2 die Punkte.
Gegen Forsthof in dann wieder ge-
wohnt freundschaftlicher Stim-
mung gab es ein weiteres 7:2 für
uns. Bei Klipper durften wir dann
mit einem 9:0 den Aufstieg feiern.

Gleich 14 Spieler hatten ihren Anteil
am Aufstieg:

Marcus, Ando, Stefan, Sebastian,
Jan Philipp, Daniel, Ihno, Uwe,
Christian, Florian, Michael, Tho-
mas, Farsin und Marcus. Ziel für
das kommende Jahr ist in weiterer
Aufstieg und ein schöneres Mann-
schaftsfoto mit mehr Beteiligten am
Aufstieg. (MK)

In unserem nunmehr 2. Jahr in der
Herren 50 galt es die Klasse zu hal-
ten. Vom ersten Spieltag an war
klar, dass dies nicht einfach werden
sollte. Im Verlauf des Sommers soll-
te sich allerdings noch rausstellen,
dass wir oben hätten mitspielen
können. Trotzdem galt es, sowohl
die spielerischen Hürden wie auch
die ständig wechselnde Liste an
Verletzten zu meistern.

Nachdem sich viele der Spieler auf
Mallorca sehr intensiv vorbereiten
konnten, wurde der erste Spieltag
zu einer immensen Herausforde-
rung, sowohl spielerisch als auch
wettertechnisch. Wahrscheinlich
sind einige der Mallorca-Reisende
nicht mit der Wetterumstellung zu-
rechtgekommen. Es war kalt und
nass und daher gab es für uns auch
nichts zu holen.

Vor dem letzten Spieltag am
07.09.2024 (es standen 2 Siege und
2 Niederlagen zu Buche), sollten wir
beim vermeintlichen Meister SV
Lurup antreten. Der Gegner war
schon vor dem Spiel so siegessicher,
dass wir dachten: jetzt erst recht.
Bei heißen 32° stand es nach den
Einzel allerdings 4-2 für uns (wer
hätte das gedacht) und der Gegner
wurde sichtlich nervös. Leider hat
uns dann unsere Doppelstärke ver-
lassen und alle 3 Doppel gingen da-

her verloren (oder war doch die ein-
setzende Dunkelheit der Haupt-
grund?). Trotzdem sicherlich für die
meisten von uns das Match der Sai-
son 2024!

Und ja, diese Doppel werden uns in
Erinnerung bleiben, auch wenn sie
verloren gingen (alle Spieler derH50
III wissen, was ich damit meine).

Das letzte Saisonspiel hat uns aller-
dings gezeigt, wie stark wir spielen
können und daher gilt für kommen-
den Sommer die Devise: Meister-
schaft und Aufstieg (so wie wir es im
Winter 2023/2024 gescha昀昀t ha-
ben). Wir werden berichten…

Raymond ter Linden

Das Team setzte sich diesen Sommer zusammen aus:
Christian Folger, Florian Ehlert, Alexander Stock,
Christoph Hegyi, Kay Pretzsch, Roland Knoor, Markus Hettwer,
Thorsten Pätzmann und Sascha Bohn

Zum zweiten Quartal 2025
führt der DTB eine Ranglisten-
und LK-Lizenz-Gebühr. Hin-
tergrund dieser neuen Gebühr
ist zusätzlicher Finanzbedarf
des DTB in Höhe von drei Milli-
onen Euro, der nun von Tur-
nierspielern getragen werden
soll. Die 昀椀nanziellen Mittel will
der DTB zur Förderung des
Leistungstennis und für Digita-
lisierungsprojekte einsetzen.

Spielerinnen und Spieler, die
ab April 2024 an einem LK-
oder Ranglistenturnier wollen,
müssen jährlich EUR 20,00

(Jugendliche EUR 10,00) ent-
richten. Die Gebühr wird vor der
ersten Turnieranmeldung über
tennis.de abgerechnet.

Zunächst war angedacht alle
Turnier- undMannschaftsspieler
zur Kasse zu bitten. Wir sehen
die neue Gebühr kritisch. Der
DTB hatte gerade im Oktober
2023 die Beiträge erhöht. War-
um die Finanzmittel für Spitzen-
förderung ausgerechnet bei den
Spielern eingeholt werden sollen,
die für eine aktive Turnierszene
sorgen, ist aus unserer Sicht
nicht optimal. (MK)

Wie bereits bei der Sitzung
der Mannschaften angekün-
digt, soll 2025 ein Clubturnier
statt昀椀nden. Der DTB plant für
2025 den Vereinen ein ver-
einsinternes Turnier pro Jahr
mit LK-Wertung zu erlauben.
Das soll dann unser Clubtur-
nier werden. Das Turnier
würde in der zweiten Som-
merhälfte statt昀椀nden.

Wer Lust hat sich an der Or-
ganisation zu beteiligen, mel-
det sich bitte bei Marcus
(marcus.kroeger@thc-hh.de).
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Paul Schorn hat mit einem bemer-
kenswerten Lauf die Sommer-Seni-
oren-Tour Nord 2024 gewonnen.

Die Serie setzt sich aus insgesamt
sieben S1- und S2 Turnieren zu-
sammen, zu denen auch die Stadt-
park Open gehören.

Paul sicherte sich die Titel bei den
Uetersen Midlife-Classics, Blanke-
nese Open, Stadtpark Open, Trave-
münde Open 2024 und den HSC
Open. Nur bei den Sieker Open
musste Paul in Führung liegend im
Finale aufgeben. Neben den Tur-
niersiegen auf der Sommer-Senio-

ren-Tour-Nord ge-
wann Paul die Use-
dom Senior Open.

Mit seiner Herren 75-
Mannschaft sicherte
er sich den Aufstieg
von der Nord- in die
Regionalliga.

Wir gratulieren
Paul Schorn zu
seinen hervorra-
genden Leistun-
gen im Tennis-
sommer 2024!

Unsere Herren 75 sicherte sich in
diesem Sommer souverän den Spit-
zenplatz in der Nordliga.
Drei souveräne Siege gegen Cuxha-
ven, Appen und St. Georg sorgten
für den Gruppensieg.
Zunächst sollte es im September

noch ein Aufstiegsspiel geben. Die-
ses Aufstiegsspiel war nicht mehr
erforderlich, weil unser Team bes-
ser als die anderen beiden Auf-
stiegskandidaten abgeschnitten hat.

Das Aufstiegsteam setzte sich zu-

sammen aus Michael Holtz, Peter
Asbeck, Michael Stähr, Rudolf Reh-
ders, Hartmut Engel, Paul Schorn,
Rolf Kaufholt und Horst Kessel.
Herzlichen Glückwunsch und einen
gute Start in die Regionalliga-Sai-
son 2025. (MK)

2023 waren wir zweite der HH-Liga
bei den Herren 70 gewesen - letzten
Endes - weil wir zu häu昀椀g 3:3 ge-
spielt hatten…

Diesmal wollten wir es wissen.

Die ersten 4 Spiele vs. ETV, Farm-
sen, Fischbek und Eichenhof wur-
den alle gewonnen, so dass es am
29.08. zum vorentscheidenden
Spiel vs. Harburger SC kam, die
punktemäßig gleichauf lagen.

Leider konnten wir nur mit ersatz-
geschwächter Mannschaft antreten,
dazu kam noch eine Verletzung und
eine akute Erkrankung. So stand es
am Ende 1:5. Auch das 6:0 eineWo-
che später beim TSV Sasel nützte
nichts, da Harburg sein letztes Spiel
ebenso mit 6:0 in Fischbek gewann.

Also war es wieder nichts mit
demTitel: HamburgerMeister.

Nichtsdestotrotz können wir stolz
auf die Spiele und Ergebnisse sein.
Vizemeister kann sich auch sehen
lassen. Ein besonderer Dank geht
an Paul Schorn und Assi sowie wei-
tere Spieler der H75, die uns tat-
kräftig unterstützt haben.

Wir hatten großes Glück mit dem
Wetter, manchmal war es allerdings

zu heiss. Die Spiele fanden in locke-
rer, entspannter Atmosphäre statt.
Dort, wo wir zu Gast waren, wurden
wir herzlich aufgenommen. Ich
ho昀昀e, dass unsere Gäste mit uns
ebenso zufrieden waren. Ein Dank
an unsere Gastro mit Jairo und
Yvonne. Im nächsten Sommer ver-
suchen wir es noch einmal.

Armin Demuth Mafü 1.H70

Die Mannschaft Herren 7o/2 wurde
neu gegründet und konnte gleich in
der 2. Klasse starten. Insgesamt 13
Spieler kamen zum Einsatz:

Franz Witsch, Rolf Gewald,
Philipp Moore, Wolfgang Kei-
cher, Armin Demuth, Milan
Kostov, Mohamad Ali, Edgar
Möller, Matthias Richter, Pe-
ter Cohrs, Dr. Jürgen Höder,
Johannes Huinink und Hel-
mut Zielinski.

Nach den ersten 3 Spielen waren
wir mit 2 Siegen und einem Unent-
schieden auf Aufstiegskurs.

Dann kam der Rückschlag, da wir
leider unsere besten Spieler als Er-
satz für die 1. Mannschaft abstellen
mußten. Die nächsten beiden Spiele
gingen deshalb mit 1:5 verloren.

Gott sei Dank konnten wir dann im
letzten Spiel gegen Langenhorn 3:3
spielen und sicherten uns einen

Punkt, der zum Klassenerhalt reich-
te.

Ich ho昀昀e, dass wir in der nächsten
Saison nicht wieder so viele Spieler
für die 1. Mannschaft abstellen
müssen.

Unser Ziel ist der Klassenerhalt.

Peter Cohrs, Mannschaftsführer
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Leider hat es nicht geholfen, die
Unterstützung durch Norbert und
unsere HoHa Tennis-Kids:

Johanna hat gestern nach langer
Verletzungspause couragiert gegen
eine starke Polina Kudermetova
2:6, 3:6 (WTA 180) gut mitgespielt ,
aber trotzdem in zwei Sätzen
verloren. Egal, wieder eine tolle
Erfahrung bei so einem großen

Turnier mitzuspielen.

Und… bei unseren 1. Damen sind
manchmal mehr Zuschauer
*Innen als am Rothenbaum…;-)

Trotzdem, es hat Spaß gemacht
für unsere HoHa-Kids, wir haben
sie lautstark unterstützt…

Go Johanna Go

Seit vielen Jahren tre昀昀en sich Ten-
nis-Enthusiasten dienstags zum
Tennisspielen auf unserer Anlage
im Stadtpark. Schon ab 10 Uhr
„strömen“ nicht mehr ganz junge
Damen und Herren herbei, um ih-
rer Leidenschaft nachzugehen.
Seit nun zehn Jahren kümmert sich
Mohamad Ali um Bälle und die Ein-
teilungen zum Spielen. Nun ist es
genug, Mohamad verabschiedet
sich und übergiebt das Zepter an
Axel Schultz damit dieser sich in
Zukunft um die Dienstagsrunde
kümmert.
An dem letzten Spieltag 2024 lies-
sen es sich die Mitspieler nicht neh-
men Mohamad danke zu sagen für
die langen Jahre.
Wie geht es nun weiter, werden sich
viele der Mitspieler*Innen fragen?
Nun Axel hat einige Ideen, wie der
lahmenden Runde wieder etwas
mehr „Leben“ eingehaucht werden
kann. Wir wollen versuchen, auch
jüngere Mitspieler*Innen zu gewin-
nen und nicht „nur“ Doppel son-
dern ggf. auch Einzel anzubieten.
Diejenigen, welche am Vormittag
etwas Zeit zum Spielen haben und
gern auch Neumitglieder, welche
Anschluss suchen, sind im neuen
Jahr willkommen im Kreise der er-
fahrenen Spieler*Innen.
Dazu sollte die Runde erweitert
werden mit etwas mehr Gesellig-
keit. Also nicht nur spielen und
dann gleich wieder gehen, sondern
gern bleiben, klönen und etwas trin-
ken oder essen.

Dazu sind auch die herzlich eingela-
den, welche vielleicht nicht spielen
möchten, sondern einfach nur zum
Beisammensein erscheinen.
Weitere Ideen sind herzlich will-
kommen, wir ho昀昀en auf viele Mit-
spieler*Innen und fröhliche Run-
den.

Also einfach kommen am Dienstag-
vormittag - und damit das Neue,
auch im Namen etwas anderes aus-
drückt, werden wir das Ganze ab
jetztDienstagsRunde nennen.
Weitersagen und einfach
kommen!

Abschiedsfeier der Sommersaison imDienstags-Doppel.
ImmoKroll bedankt sich beimbisherigen SpielleiterMohamadAli
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Die U10 spielte auch in der Som-
mersaison 2024 wieder erfolgreich
mit vier Jungs und einem Mädchen
auf: Romy Hille, Levin Schneider,
Marius Meer, Sahar Peydayesh
Fard und Oskar Müller.

Die Truppe spielte ihre erste Saison
auf dem Großfeld! In den Jahren
zuvor wurden nur Teilbereiche des
roten Platzes bespielt. Obwohl es
die erste Saison für Romy in der
Mannschaft war, konnte sie eine
beachtliche Leistung mit 2 Einzel-
siegen und einem Doppelsieg erzie-
len.

Levin und Marius waren in ihrer 3.
Saison für den THC HH schon bei-
nahe routiniert und spielten starke
Einzel. In den Doppeln waren die
beiden die Bezugspersonen und
stärkten ihren Teamkameraden auf
dem Feld den Rücken.

Sahar spielte voller Eifer seine erste
Punktspielrunde und wurde nur
einmal duch Oskar ersetzt, der auf-

grund seines Jahrgang der Mann-
schaftskapitän bei den U9er ist,
aber schon mit Levin und Marius in
einer Trainingsgruppe bei Thomas
aktiv ist.

Am Ende standen zwei Mann-
schaftssiege und eine Niederlage in
der Tabelle und die Saison wurde
als 2. in der Gruppe erfolgreich ab-
geschlossen.

Das Abendessen bei 'Alster' nach
dem 1. Punktspiel (siehe Foto) blieb
den Kids in besonders schöner Er-
innerung, da sie danach noch 2
Stunden auf der Anlage an der Ten-
niswand und dem Mini-Hockeyfeld
verbrachten.

Das stärkte das Mannschaftsgefühl
erheblich und entfachte gerade bei
Romy Lust, weitere Punktspieltage
mit dieser netten Truppe zu verbin-
gen.

Janne Meer

Deine Autovermietung aus dem Herzen Altonas. 

Bei uns gibts eine große Auswahl an hochwertigen Fahrzeugen zu fairen Preisen.
Deine Zufriedenheit und individuellen Wünsche 

haben bei uns immer höchste Priorität.

Hol dir deine 10% Rabatt als Mitglied des THC Horn Hamm,
auf www.carisma-mobil.de!

Ab Juni spielten Cleo, Noah, Niklas,
Willem, Laurens und Max ihre ers-
ten Punktspiele für die Bambini U8.

Mit viel Engagement und vor allem
ganz viel Spaß spielten die Kinder
immer montags gegen unter ande-
rem Rahlstedt, Club an der Alster
und Marienthal.

Wir sahen spannende Matches mit
tollen Ballwechseln im kleinen Feld,

auch das Doppel hat schon richtig
gut geklappt!

Alle freuen sich schon auf die
nächste Sommersaison!

Viele Grüße Claudia

Unser U 8 Team: auf dem Bild
von links nach rechts:
Cleo, Niklas, Max und Laurens
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In unserer letzten Saison haben wir
in unserer Mannschaft sehr viel
Spaß gehabt.

Wir hatten mehrere knappe Punkt-
spiele, aber leider nur ein paar mal
Glück.

Außerhalb des Gewinnens und Ver-
lierens hat sich aber vor allem eine
Teamgemeinschaft gebildet.

Unsere Gegner waren:
WET, Groß昀氀ottbeker TGHC II,
Klipper und der Marienthaler THC.
Wir sind dritter der Gruppe 191 ge-
worden (Klasse II ).

Zusammengefasst hatten wir eine
spannende und erfolgreiche Saison!

Maxi und Mats

v.l.: Junis Sasse, Mats Kröger,
Piet Gideon und Maximilian
Müller

Die Jungs der ersten U15-Mann-
schaft hatten eine tolle und sonnige
Sommersaison 2024.

Die Gegner waren ziemlich stark, so
dass wir die 2. Leistungsklasse lei-
der nicht halten konnten, aber die
Punktspiele waren fast alle wirklich
spannend. Natürlich ist ein Gegner
mit LK 12,5 (!) eine echte Heraus-
forderung und phasenweise auch
frustrierend, aber meistens über-
wog der Spaß.

Die Jungs waren in Top-Form:
Emil Dierkes, Piet Gideon, Piet
Brasse, Louis Schneider und Max
Heck haben sehr gute Matches ge-
spielt.

Großer Dank geht an Joshua Bany,
der in Bergstedt als Ersatzspieler
aushalf und dafür 1,5 Stunden Fahrt
mit dem HVV auf sich nahm und
auch an Bjarne Maris, der uns bei
einem anderen Spiel spontan aus-
half.

Wir freuen uns schon auf den
Sommer 2025!

Birte MöllerÜber die 3. Mannschaft der männli-
chen Jugend U12 lässt sich nicht
viel schreiben.Die Jungs haben sich
tapfer geschlagen, wenig Spiele ge-
wonnen und die Tabelle trotzdem
mit einem guten dritten Platz abge-
schlossen.

Spiele gegen TC Wedel (5:1 verlo-
ren), SC Sperber (1:5 verloren) und
SV Grün Weiß Eimsbüttel (3:3)

Ein Bild vom ganzen Team gibt es leider nicht. Auf dem 1. Bild
fehlt Luis Schweder, auf dem zweiten Bild fehlen Luis Schweder
und Ernst Schmitt

Telse Franitza

Teammitglieder: Elĳa Jochmann, Ernst Schmitt, Luis
Schweder, John Franitza und Emil Krohn

Annika, Matilda, Lisanne und Phil-
lis haben in einer anspruchsvollen 1.
Klasse einen guten dritten Platz be-
legt.

Mit vier Siegen, ei-
nem Unentschieden
und nur einer Nie-
derlage haben sie
gezeigt, was in ihnen
steckt und dabei ei-
nen großartigen
Teamgeist bewiesen.

Wir freuen uns auf
die kommenden
Spiele und sind ge-
spannt, wie sie wei-
ter als Team zusam-
menwachsen wer-
den.

Herzlichen Glück-
wunsch zu diesem
tollen Erfolg!

Weiter so, Mädels – ihr könnt stolz
auf euch sein!
Foto: Annika, Matilda, Phillis
und Antonia (in Vertretung) Diese Sommersaison in der zweiten

Klasse haben wir mit vollem Erfolg
beendet. Unser Ziel vor Beginn der
Punktspielsaison war es, im Mittel-
feld der Tabelle zu landen.

Nun schließen wir die Saison sogar
mit einem guten zweiten Tabellen-
platz ab. Wir konnten zwei Siege,
ein Unentschieden und nur eine
Niederlage verbuchen!

Für viele aus unserer Mannschaft
war dies ein würdiger Abschluss,
denn Linn, Mia, Hellen und Maja
werden in der kommenden Som-
mersaison nicht mehr in der U18
spielen.

Daher möchte ich mich als Mann-
schaftskapitänin herzlich bei allen
für die schöne Saison bedanken und
wünsche allen, die dieses Jahr ihr
letztes Jahr im Jugendbereich für
den Verein gespielt haben, nur das
Beste! Ich ho昀昀e, man sieht sich mal
wieder auf der Anlage oder bei den
Damen beim Punktspiel :) Maja



18: 1. Lasse Diesfeld 2. Hugo Töl-
ler 3. Jacob Schmikale 4. Louis
Schneider

Nebenrunde: 1. Bennett Dany
2. Johannes Wiebeck

Juniorinnen U 18: 1. Linn Töl-
ler , 2. Mia Schoop 3. Carla Jezior-
kowski, 4. Dominique Fricke

Junioren U 14: 1. Piet Brasse
2. Emil Dierkes 3. Piet Gideon
4. Bjarne Maris

Nebenrunde: 1. Julius Bier
2. Paul Anton
Juniorinnen U 14: 1. Phillis
Hintze 2. Kara Gideon 3. Lotte
Mielmann 4. Lilly Heckerodt

Nebenrunde: 1. Jose昀椀ne Knoch
2. Smilla Lossmann

Junioren U 12: 1. Mats Kröger
2. MaximilianMüller 3. Junis Sasse
4. Jonte Friedrich

Nebenrunde: 1. Pino Grunenberg
2. Emil Krohn 3. Eliah Briel
4. Jesper Stüvecke

Juniorinnen U 12: 1. Bony Zawis-
towski 2. Lina Meyer 3. Sophia
Perez Dudley 4. Philippa Brink-
mann

Nebenrunde: 1. Marlene Spies
2. Klara Ho昀昀mann 3. Frida Stauda-
cher 4. Emma Nitschke

Junioren U 10: 1. Alexander
Scheller 2. Marius Meer 3. Leonard
Niedermeier 4. Max Mielmann

Nebenrunde: 1. Julius Knoch
2. Sahar Peydayesh
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Erstmals brauchten unsere Eltern
keine Startgebühr bezahlen, da der
Flughafen Hamburg uns ge-
sponsort hat und schon für nächstes
Jahr eine Fortführung in Aussicht
gestellt hat - Danke dafür!

Der Zeitplan war wieder so gestal-
tet, dass Samstag die Finalspiele
stattfanden, dann gab es von Jairo
eine Wurst vom Grill und am Ende
war die Siegerehrung mit vielen Po-
kalen, Medaillen und Urkunden der
Höhepunkt.

Geehrt wurden unsere Kids von un-
serem Vorstand Jugend Tennis
Britta Erning und den Trainern.

Bedankenmöchte ichmich auch be-
sonders für die Unterstützung der
Trainer beim Turnier.Junioren U

Juniorinnen U 10: 1. Romy
Hille 2. Sophie Gottschling 3.
Paulina Brocks 4. Paula Ferreras

Junioren U 9: 1. Oskar Müller
2. Bo Severon 3. Casper Stauda-
cher 4. Hugo Gottschling

Nebenrunde: 1. Niklas Völker
2. Cedric Jaap 3. Momme Krohn

Kleinfeldturnier: 1. Lilly
Frohne 2. Noah Grunenberg 3.
Max Brückner 4. Niklas Hiek-
mann 5. Emilia Burgard
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Einer der Höhepunkte am Finaltag:
Philip Storjohann (r.) besiegt Kristian Albers bei den Herren 30

In insgesamt 14 Konkurrenzen
spielten Damen und Herren in den
Altersklassen von 30 bis 80.
540 Matches wurden in der Tur-
nierwoche gespielt. Im Vorfeld er-
reichten uns erneut zahlreiche Ter-
minwünsche, die wir fast alle erfül-
len konnten. Die Teilnehmer ver-
teilten sich auf leider nur 40 Damen
und 240 Herren.An den Finaltagen
wurde den Zuschauern auf der gut
gefüllten Terrasse sehenswertes
Tennis geboten. Neben den Erfol-
gen für unsere Spieler brachte das
Turnier für unseren Verein einige
positive E昀昀ekte. Erstmals wird dem
Verein nach dem Turnier ein or-
dentlicher Überschuss bleiben. An
den sieben Turniertagen konnten
wir mit dem Turnier Werbung für
unseren Verein machen und wir ha-
ben unseren Spielerinnen und Spie-
lern Wettkampfmöglichkeiten auf
hohem Niveau auf der eigenen An-
lage geboten.

Neben dem Turnier konnten wir
den Mitgliedern einige Plätze zum
freien Spiel anbieten und an einigen
Turniertagen zusätzlich freigeben.
Auch für unsere Gastronomie gab es
in dieser Woche viel tun.

Wie schon im Vorjahr hielt erneut
das Wetter die Veranstalter auf
Trab. Am Mittwoch 昀椀el fast der hal-
be Turniertag ins Wasser und am
Freitag sorgte ein Starkregen für gut
zwei Stunden Verzögerung. Ein gro-
ßer Dank geht an den Niendorfer
TSV, der uns am Mittwoch spontan
mit drei Plätzen ausgeholfen hat.

2025 werden wir wieder das Tur-
nier als S1-Turnier ausrichten kön-
nen. Für die Kategorisierung ist je-
weils die Qualität der Spieler aus
dem Vorjahr ausschlaggebend.

In diesem Jahr war die Qualität der
Felder höher als im Vorjahr, so dass
wir im kommenden Jahr erneut das
einzige S1-Turnier in Hamburg ne-
ben den Verbandsturnieren aus-
richten können. Viele Ideen aus der
Nachbereitung des letztjährigen
Turnieres konnten wir dieses Jahr
erfolgreich umsetzen. Für kommen-
des Jahr sehen wir auch noch Ver-
besserungsmöglichkeiten. Dazu ge-
hören die spätesten Starttermine in
großen Teilnehmerfeldern und die
Gestaltung der Players Night, die im
letzten Jahr besser besucht war als
in diesem Jahr.

Ein herzlicher Dank
geht an unsere beiden
Oberschiedsrichter
Andrea Nagel-Neu-
maier und Trond Lar-
sen mit deren Hilfe
wir das Turnier sehr
gut über die Plätze
bringen konnten.

Ebenfalls ein herzli-
cher Dank an das ge-
samte Helferteam
Johanna, Mette,
Wiebke, Axel, Jens,
Marcus, Mats und
Stocki. Vielen Dank
auch an das Espinal
für die Verp昀氀egung
der Gäste.

Marcus Kröger



34 35//Clubzeitung -Dezember 2024 Clubzeitung -Dezember 2024//

Am Samstag, dem 24. August war es
wieder soweit: Auf unserer Anlage
fand der alljährliche Hopman Cup
statt, und trotz einiger kurzfristiger
Absagen konnte das Turnier rei-
bungslos über die Bühne gehen und
alle Paarungen konnten weiterhin
mindestens drei volle Runden Ein-
zel und Mixed spielen.

Insgesamt kämpften 20 Paarungen
von 9.30 Uhr bis 19.00 Uhr um ver-
schiedene Titel. Das Wetter spielte
perfekt mit, und pünktlich um 15
Uhr 昀椀elen die ersten Entscheidun-
gen.

In der Nebenrunde sicherten sich
Tanja und Merlin den Titel gegen
Anja und Ismail.

In der Talentrunde setzten sich Lea
und Max nach spannenden Einzel-
und Mixed-Matches gegen Charline
und Johannes durch.

Währenddessen liefen in der
Haupt- und Gnadenrunde noch die
Viertel昀椀nalspiele.

Mit den ersten beendeten Runden
fanden ab 17 Uhr auch immer mehr
Zuschauer den Weg zu den Plätzen,
um die Halb昀椀nals zu verfolgen. Die-

Sieger Talentrunde
(Gegner waren schon weg)Finale Nebenrunde

(ohne Anja)
Siegerin Nebenrunde
(ohne Merlin)

se wurden, wie auch das Finale, im
Mixed-Modus mit einem gewonne-
nen Satz entschieden.

Im Finale der Gnadenrunde trium-
phierten Tina und MaMü gegen
Jenny und Tobias, während Thors-
ten und Matilda das Finale der
Hauptrunde gegen Anna-Maria und
Sebastian gewinnen konnten.

Der Tag bot nicht nur spannende
Spiele, sondern auch die Gelegen-
heit, neue Gesichter kennenzuler-
nen und alte Bekannte wiederzuse-
hen.

Liebe Grüße von Wiebke und Mar-
cus

Wiebke und Marcus

Finale
Hauptrunde

Finale
Gnadenrunde
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Wie alles begann…

1986 hat der THC von Horn und
Hamm eine Anzeige im Stellen-
markt geschaltet und eine Arbeits-
kraft gesucht, die sich um die Anla-
ge und insbesondere um die Tennis-
plätze kümmern sollte.

Daraufhin bewarb sich Joachim
Dreeßen, einst Maurer gelernt,
beim Club und wurde direkt einge-
stellt.

Seine frühere Tätigkeit war für den
Verein ein wahrer Glücksgri昀昀, da es
seitdem immer wieder etwas zu
mauern gab. Er hat sein Können
insbesondere bei dem Bau des Kel-
lers, der Erweiterung der Damen-
umkleide, der Geschäftsstelle und
der Mauer auf der Veranda (welche
vor ein paar Jahren auch wieder
weichen musste) unter Beweis stel-
len können.

Zudem übernahm er die Tätigkeit
des Platzwartes und so arbeitete er
sich in unterschiedlichste Themen
ein.

Seit 2002 ist der „Mann-für-alle-
Fälle" auch für die P昀氀ege der da-
mals neu errichteten Hockeyanlage
verantwortlich.

Bei der rund sechsstündigen, wö-
chentlichen Reinigung des Hockey-
platzes mit dem roten Flitzer be-

weist er auch immer wieder viel Ge-
duld und Ausdauer.

Das unermüdliche Engagement von
Joachim hatte sich langsam auch
bei anderen Vereinen in Hamburg
herumgesprochen und so gab es
auch immer mal wieder Versuche,
unseren Platzwart abzuwerben.

Aber Joachim ist unserem Club bis
heute treu geblieben.

Vielleicht kennen ihn nicht alle un-
sere Mitglieder, weil er meistens
dann schon wieder Feierabend hat,
wenn viele nach der Arbeit gegen
Nachmittag oder Abend auf die An-
lage kommen.

Denn bei Wind und Wetter, Wärme
und Kälte ist Joachim frühmorgens
und teilweise schon bei Dunkelheit
auf der Anlage, damit um 8 Uhr die
ersten Spieler/innen wieder perfek-
te Plätze vor昀椀nden.

Er ist jeden Morgen mit Begeiste-
rung dabei und musste sich leider
auch oftmals mit unzufriedenen
Mitgliedern auseinandersetzen, die
trotz Platzsperren o.ä. die Anlage
benutzen wollten und überhaupt
kein Verständnis hatten, dass er im
Sinne aller seine Arbeit macht.

Bei dem großen Projekt Spielplatz-
bau hatte er sich stark eingebracht

und Tonnen von Kies und Sand be-
wegt; beim Terrassenbau und bei
unserer Traglufthalle war er sehr
stark engagiert. Er erfreut sich bis
heute an neuen Projekten und
bringt sich bei der Veränderung und
Gestaltung der Anlage tatkräftig,
aber auch mit guten Ideen immer
wieder ein.

Leider geht die gemeinsame Zeit
mit Joachim zu Ende - er hat das
Rentenalter erreicht und verab-
schiedet sich nach 38 Jahren (!) in
den wohlverdienten Ruhestand,
den er mit seiner Familie in vollen
Zügen genießen möchte.

Er könnte sicher ein Buch über viele
Erlebnisse in 38 Jahren THC von
Horn und Hamm schreiben und ich
bin sicher, dass es sehr viele schöne
und interessante Anekdoten hätte.

Vielleicht über die Zeit, als noch
Tommy Haas in unserem Club trai-
nierte, über viele Tausend von Mit-
gliedern die kamen und gingen usw.

Egal was nun kommt und worauf du
Lust hast lieber Joachim, wir wün-
schen dir alles erdenklich Gute, vor
allem Gesundheit und Spaß und
danken dir für alles, was du in den
vielen, vielen Jahren geleistet hast.
Menschlich und auch beru昀氀ich für
den Verein.

Marcus Neumann im Namen des
aktuellen und aller vorherigen Vor-
stände

Unser neuer Mann auf unserer Anlage:Dirk
Sawinski.

Dirk ist einer der Gesellschafter von DS Objekt
Service GbR.

Da Joachim nun in den verdienten Ruhestand geht,
übernimmt er das sog. Facility Management des
THC von Horn und Hamm und die Aufgaben des
Platzwartes.

Wir freuen uns Dirk, dass Du an Bord bist und
wünschen Dir viel Erfolg bei der neuen Aufgabe.
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Die Feldsaison der 2. Damen verlief
erfreulich und hat gezeigt, was mit
Teamgeist und Einsatzbereitschaft
möglich ist. Unser Team bestand in
dieser Saison aus einer bunten Mi-
schung von Spielerinnen der 1. und
2. Damen. Trotz der Herausforde-
rung, nicht regelmäßig zusammen
zu trainieren, konnten wir in den
Spielen mit unserer Motivation, un-
serem Spieleinsatz und vor allem
durch den Spaß am Hockey über-
zeugen.

Besonders stolz sind wir darauf, wie
schnell wir als Mannschaft zusam-

mengefunden haben und ein gutes
Teamgefüge aufbauen konnten.
Dank dieser Teamleistung überwin-
tern wir nun auf einem verdienten
3. Tabellenplatz und blicken mit
Vorfreude auf die Rückrunde der
Saison im nächsten Jahr.

Wir freuen uns auf die kommenden
Herausforderungen und ho昀昀en,
auch in der Rückrunde unser Bestes
zeigen zu können.

Allerdings mussten wir uns am
Ende der Saison von unserem Trai-

ner Loli verabschieden. Loli hat uns
mit seinem Humor und seiner Lei-
denschaft fürs Hockey durch die
Saison geführt und uns als einzelne
Spielerinnen und als Team immer
wieder motiviert.

Der Abschied fällt uns daher
schwer, aber wir wünschen ihm al-
les Gute für die Zukunft und vor al-
lem eine wunderschöne Zeit mit sei-
ner kleinen Familie. Danke, Loli –
wir werden dich und deinen Humor
de昀椀nitiv vermissen!
Eure 2. Damen

Die Hinrunde der Feldsaison 2024
war für die 1. Damen des THC Horn
Hamm eine Saison der Premieren
und Herausforderungen.
Zum ersten Mal in der Vereinsge-
schichte tritt unser Team in der 2.
Bundesliga an – ein Meilenstein,
der die Entwicklung unseres Teams
unterstreicht.
Insgesamt standen neun Spiele auf
dem Programm, und obwohl die Er-
gebnisse nicht zu unseren Gunsten
aus昀椀elen, waren die Begegnungen
alles andere als einseitig.
Statt sich entmutigen zu lassen, ha-
ben wir diese Chance genutzt, um
zu wachsen – sowohl individuell als
auch als Einheit. Jeder Angri昀昀, jede

Verteidigungsaktion und jedes Tor
hat uns gezeigt, dass wir nicht nur
auf diesem Niveau mitspielen kön-
nen, sondern dass wir bereit sind,
noch mehr zu geben.
Abseits des Spielfelds war der Sup-
port füreinander ein wichtiger Fak-
tor.
Egal, ob im Zug, im Hotel am Früh-
stücksbu昀昀et, auf der Bank, in der
Kabine oder bei gemeinsamen Tea-
mabenden – der Zusammenhalt hat
unser Team stärker gemacht.
Nun blicken wir voller Zuversicht
auf die Rückrunde. Mit den gesam-
melten Erfahrungen, gesteigertem
Selbstbewusstsein und der Ent-
schlossenheit, die ersten Punkte in

der 2. Bundesliga zu holen, freuen
wir uns auf die kommenden Her-
ausforderungen.
Liebe Mitgliederinnen und Mitglie-
der des THC Horn Hamm, danke
für euren Support in dieser aufre-
genden ersten Saisonhälfte.
Wir zählen auf euch, wenn es in der
Rückrunde wieder heißt:

Let’s go, Horn Hamm!
Eure 1. Damen

Die Saison der 3. Damen verlief lei-
der anders, als wir es uns zu Beginn
vorgestellt hatten.
Zwei Vereine mussten kurzfristig
ihre Teilnahme zurückziehen, so-
dass wir am Ende nur drei Punkt-
spiele bestreiten konnten.
Ein Saisonverlauf, der uns nicht nur
weniger Spiele, sondern auch mehr
Flexibilität und Kreativität abver-
langte.

Doch wir haben das Beste aus der
Situation gemacht:
Wir hatten Trainingsspiele mit mu-
sikalischer Untermalung durch das
Stadtpark OpenAir, entdeckten
beim Padelspielen teilweise uner-
kannte Talente, wärmten uns mit
einer Runde Ultimate Frisbee auf,
trainierten bei Platzregen und
kämpften uns durch Spiele bei über
30 Grad im Schatten.

Leider mussten wir zum Saisonende
auch unseren Trainer Loli verab-
schieden, der uns mit viel Engage-
ment und Humor durch diese Sai-
son geführt hat.

Der Trainerwechsel erforderte eini-
ges an Organisation, doch wir dan-
ken Loli für sein Engagement und
wünschen ihm alles Gute für die Zu-
kunft. Loli, wir werden dich und
deinen Humor sehr vermissen und
wünschen dir eine wunderschöne
Zeit mit eurem Baby!

Wir blicken voller Vorfreude auf die
nächste Saison, die ho昀昀entlich wie-
der mit mehr Punktspielen und
ebenso vielen unvergesslichen Mo-
menten gefüllt sein wird. Wir sind
bereit und freuen uns auf alles, was
kommt!

Luzi & Summer
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Am letzten Septemberwochende
fand wieder das legendäre Freizeit-
Hockey-Turnier bei Klipper statt,
das zahlreiche Mannschaften aus
nah und erstmals auch aus fern an-
lockte.

Das Besondere amWiesnturnier ist,
dass die SpielerInnen ihre Trikots
gegen Dirndl und Lederhosen ein-
tauschen (sollte eine Mannschaft
nicht zu 100% in Tracht au昀氀aufen,
verhängt der Veranstalter Straf-
tore).

Dieses Turnier hat in Hamburg Tra-
dition, trotzdem gab es einige Über-
raschungen!

In diesem Jahr wurde die Frage,
was eine Tracht ist, eher frei inter-
pretiert...

Straftore gab es keine!

Lag es daran, dass eine Experten-
mannschaft aus München anwe-
send war, die sich übrigens ge-
schlossen weigerte, in ihrer Tracht
Hockey zu spielen?

Die Gruppenrunde gewannen wir
trotz neuer Regeln. Unentschieden
ausgegangene Spiele wurden in die-
sem Jahr mit einer Bremer-Ecke
entschieden (d.h. ein Schuss vom
Schusskreisrand, meist zur Freude

des Torwarts). Unser 7m-Vorberei-
tungstraining war also nicht um-
sonst.

Im großen Finale standen sich „Kir
Royal“ und das Team aus Freiburg
gegenüber. Beide Mannschaften
kämpften verbissen um den Sieg,
doch am Ende setzten sich die Frei-
burger durch und sicherten sich den
Turniersieg.

Das Turnier hat viel Spaß gemacht,
wir freuen uns schon auf das nächs-
te Mal!

Die Parkhörnchen
(Christine Becker)

Nach einer turbulenten Oberliga-
Saison, die von zahlreichen Abgän-
gen und Umbrüchen geprägt war,
sind wir, mit klarem Kopf und kla-
rer Mission in der 1. Verbandsliga
neu durchgestartet: Wiederaufstieg.

Unterstützt durch unsere neuen
Muskelpakete Tobi Kusch und Tino
Wehrkamp sowie den cleveren

Transfercoup der ehemaligen Blan-
keneser Jan Rathmann und Julius
Rust (nach demMotto: "If you can't
beat them, join them"), haben wir
eine erfolgreiche Hinrunde hinge-
legt.

Mit vier Siegen aus sechs Spielen
und Highlights wie dem nervenauf-
reibenden 4:3-Erfolg gegen den

Harvestehuder THC 4 stehen wir
solide auf dem zweiten Tabellen-
platz. Jetzt heißt es, im Frühjahr in
der Rückrunde noch einen Gang
hochzuschalten, um den Wieder-
aufstieg zu verwirklichen. Und da
zählen wir auf Euch an den Seitenli-
nien!

Nach der Feld-Hinrunde war es
dann Zeit, die Hallenschuhe zu
schnüren.

Die Oberliga-Hallensaison ist für
uns eine ganz andere Baustelle,
denn hier lautet das Ziel erstmal:
die Klasse halten. Aber leicht ma-
chen wir es unseren Gegnern nicht!

In einem furiosen Auftaktspiel ge-
gen den UHC Hamburg 3 setzten
wir mit einem spektakulären 9:8 di-
rekt ein Statement und zeigen Mo
Fürste und Co. wo der Hammer
hängt, gefolgt von einem deutlichen
7:2 gegen Klipper 2.

Zugegeben, das 6:7 gegen Der Club
an der Alster 3 und das 7:11 gegen
den Harvestehuder THC 3 zeigen,
dass in der Halle noch Luft nach

oben ist – aber wir sind motiviert,
die Liga mindestens zu halten.

Dabei spüren wir langsam auch den
Druck von unseren Damen. Zwei
Klassen Unterschied zu ihnen?
Das hält unser Ego nicht ewig aus!

Während sie souverän auf dem Feld
in die 2. Liga aufgestiegen sind, ge-
ben wir alles, um Anschluss zu hal-
ten.

Egal ob Feld oder Halle, wir bleiben
dran. Ein großer Dank gilt allen
Fans, die uns unterstützen. Ge-
meinsam wollen wir in der Hallen-
saison und in der Rückrunde zei-
gen, dass Horn Hamm nicht nur für
guten Humor, sondern auch für
starken Hockeysport steht!

Wir sehen uns auf dem Platz!
Jakob
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Gerlinde Krause wurde 1949 als
zweites von fünf Kindern geboren.

Nach dem Schulabschluss konnte
sie zunächst ihre beru昀氀ichen Träu-
me nicht verwirklichen, weil sie den
elterlichen Betrieb in den Vierlan-
den mit unterstützen musste. Spä-
ter machte sie eine Ausbildung zur
Krankenschwester im AK Bergedorf
und war danach viele Jahre lang im
UKE tätig, die längste Zeit in der
Herz-Kreislaufambulanz.

Sie war langjähriges Mitglied, enga-
gierte sich in der Hockeyabteilung,
konzentrierte sich in späteren Jah-
ren auf Tennis, wo sie mit großer
Freude im Doppel der „Tennismä-
dels“ dabei war.

Sie hat mehrfach Mitgliedern, die
bei uns medizinische Probleme hat-
ten, notmedizinisch versorgt und
ihnen somit das Leben gerettet.
Sport und Bewegung war ihr sehr
wichtig. Gerlinde starb nach langer
Krankheit im 74. Lebensjahr.

Wir werden ihr Gedenken in Ehren
halten.

Axel ist am 18. August 2024 im 81.
Lebensjahr verstorben.

Er war Mitglied seit 1970 und sehr
aktiv im THCHH: Jugend- und spä-
ter Sportwart unter Fritz Frant-
zioch.

Axel hat bis Mitte der 1980er Jahre
jedes Jahr die Clubmeisterschaft or-
ganisiert und jährlich ein großes
o昀昀enes Senioren-Turnier zu P昀椀ngs-
ten.

Unter Hajo Freytag war er 2.Vorsit-
zender bis Anfang 2000. Aufgrund

seiner beru昀氀ichen Quali昀椀kation war
er mmer wieder im Einsatz für Bau-

maßnahmen. U.a. hat er den Bü-
ro昀氀ügel entwickelt und anbauen
lassen.

Gespielt hat er als Torwart für die
legendäre Hockey U70 unter Walter
Schuppe. Ebenso Tennis in ver-
schiedenen Mannschaften - be-
kannt wegen seiner Schnelligkeit.

Ein beliebtes Mitglied, ansprechbar
schon aufgrund seiner langjährigen
Clubkenntnisse.

Wir danken Axel für seine langjäh-
rige Tätigkeit und werden uns gern
an ihn erinnern.

Madita Timpe hat die letzte
Ausgabe unserer Clubzeitung
layoutet - in Vertretungt von Axel,
der etwas länger auf Reisen war…

Wir wissen wieviel Arbeit das war -
nicht so einfach, aus „hunderten“
Mails und Fotos alles zusammen
zu stellen; und dann noch viele
Änderungen in letzterMinute…

Deshalb: Kompliment für diese
gute Tat - super JobMadita -
vielen Dank dafür!

Axel Schultz

Inge Prang

Jörg Hansen
Jürgen Hein
Hans-Walter Wienbeck
Joachim Richter
Frantisek Veleba
Barbara Mettner-Plau
Horst Macher

Ursula Engel

Klaus Korn
Knut Dahlgaard

Peter Wendland
Kay Zempel

Alina Frohne
Luis Lange
Jutta Manthey
Christoph Ploß

Gerd Boesken
Daniela Gerling
Gabriele Lucas
Iska Paulsen
Joachim Richter
Marja Richter
Nina Ru昀케ng
Lilli Seidel
Hans-Walter Wienbeck
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Bitte übersendet uns Ihre Texte und Bilder für die Clubzeitung:

Wir freuen uns über jedenArtikel undMeldung für die Clubzeitung.

Damit der Ablauf so einfach wie möglich gelingt, hier eine kleine Anleitung.
Im „step by step"-Ablauf erklären wir, wie ihr uns Texte und Bilder am
einfachsten zukommen lasst, damit sie in der Clubzeitung erscheinen können.

Keine „druckfähige Qualität“ der Bilder ?
Ein Grund kann sein, dass die Bilder vorher über WhatsApp verschickt
wurden oder, dass die Bilder nicht in „Originalgröße" verschickt wurden.

Fehlende Bildunterschriften
Um darüber zu informieren. welche Personen sich auf dem Bild oder den
Bildern be昀椀nden, bitte immer die „Bildunterschrift" und ggf. die
Bildnummer/-name angeben!

Richtiges Dateiformat
Bitte sendet uns möglichst keine PDF-Datei oder Bilder in einer Textdatei,
da wir diese nur mit Problemen verarbeiten können.

Vielen Dank!

Text verfassen und als Word-
oder Textdatei im Dateiformat:
*.doc, *.docx oder *.txt)
speichern
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und in Originalgröße
auswählen

Texte und Bilder in einer
E-Mail an:

clubzeitung@thc-hh.de

senden
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Partner des THC Horn Hamm · 3 x in Hamburg · Tel. 040 300 607 0

Eppendorfer Weg 260 · Saseler Chaussee 111 · Meiendorfer Mühlenweg 21 

www.markisen-droste.de

Wir bieten Ihnen ein kostenloses

 

markilux Designmarkisen. Made in Germany.

Wir bieten Ihnen ein kostenloses Aufmaß sowie ein unverbindliches Angebot. 

Gern erwarten wir Ihren Anruf. 

10%
Club-Rabatt  

für Mitglieder des 

THC Horn Hamm.

Einfach großschattig


